

TITULARES LOCALES

iPor fin!, ya hay fecha para debates

Por determinación del Instituto Electoral del Estado, cuatro de los 7 debates entre candidatos a diputados de los distritos de la capital se llevaran a cabo a las 17 hrs. del próximo 21 de Junio, mientras que uno se realizará a medio día, uno más a las 18 hrs. y el ultimo a las 19 hrs. además de que habrá una transmisión en vivo por Internet de dichos encuentros. (El Sol de Puebla)

Desenmascaran a Gali; sí mintió para obtener parcelas

Campesino de corbata y maquillaje, le dice el delegado del PRI. Se hizo pasar por ejidatario para obtener cuatro parcelas, según consta en el Registro Agrario Nacional. (Heraldo)

Ofrecen mejorar economía

Antonio Gali Fayad realizó un recorrido por la colonia El Chamizal, al oriente de la ciudad, donde se comprometió a mejorar los servicios públicos y la seguridad. De paso, consideró que como exintegrantes de Actívate por Puebla, su opositor de la coalición 5 de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez, debería confiar en esa organización, la cual impulsa el debate entre postulantes a la presidencia municipal. (Síntesis)

Inseguridad, el punto flaco de Moreno Valle

Uno de cada tres poblanos desaprobó al gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas durante una encuesta de Consulta Mitofsky, llamada "Evaluando a su gobierno", en la que se califica el trabajo de distintos gobernantes en el país. (Intolerancia Digital)

Televisa "actualiza" su guerra sucia vs Agüera

El programa "Punto de Partida" retomó tres años después los reportajes que en 2010 lanzó contra Enrique Agüera para exhibir sus inconsistencias patrimoniales. Con video, información y declaraciones recicladas de esos reportajes en 2010, la versión 2013 presenta pocas novedades como el hecho de que en su papel de candidato a la alcaldía de Puebla capital, Agüera ejerce el derecho de réplica que en ese entonces declinó. (Cambio)

Esclarece la policía robos y homicidios

Fueron detenidos los presuntos homicidas de quien fuera edil de San Salvador El Verde, René Garrido Rocha, asesinado el pasado 20 de abril, pero también son responsables de la muerte del director jurídico de San Andrés Cholula, Ángel Carcaño Chantes, ocurrido el 27 de octubre de 2012. Uno de los detenidos cuenta con un largo historial delictivo. (Milenio digital)

Gali, con cómplices en el gabinete para enriquecerse: Espino

El ex presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Acción Nacional (PAN), Manuel Espino Barrientos, advirtió que el enriquecimiento del candidato de dicho instituto político a la presidencia municipal de Puebla, José Antonio Gali Fayad, pudo haberse logrado con el contubernio de funcionarios del gobierno que encabeza el también panista Rafael Moreno Valle Rosas. (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES

Suma el PRI 158 denuncias ante IEE y Fepade contra adversarios

A tres semanas de concluir la campaña electoral, el PRI ya interpuso 158 procedimientos ante el IEE y la Fiscalía Especializada para la Atención de los Delitos Electorales (Fepade), entre los que destacan las denuncias en contra de Antonio Gali Fayad, candidato de Puebla Unida a la alcaldía, y el gobernador Rafael Moreno Valle, por promoción adelantada y desvío de recursos. (e-consulta)

Protección Civil Estatal atiende alerta por agua en Tehuitzingo

A fin de atender a siete comunidades del municipio de Tehuitzingo, cercanas a la ribera del río Atoyac, se coordinaron acciones para investigar la muerte de peces de distintas especies en este afluente. (Periódico digital)

También Agüera confía en el IEE

El candidato de la coalición '5 de Mayo', Enrique Agüera Ibáñez evidenció no estar de acuerdo con los dirigentes de los partidos que lo impulsan a la alcaldía de la capital, pues mientras ellos manifiestan desconfiar del IEE, el abanderado señaló que él sí le da un voto de confianza y le pide que sea él quien organice un debate. (Contraparte)

Empate técnico entre Tony Gali y Agüera: Möller y Strategia

Un virtual empate técnico entre Enrique Agüera y Tony Gali, es el resultado de una encuesta realizada por las empresas Möller y Strategia, con el financiamiento del Consejo de Organismos Empresariales (COE). (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES

Van por red de Granier

Mientras la PGR ordenó la aprehensión del ex subsecretario de Egresos de Tabasco y de la secretaria del ex Tesorero, Granier regresó al País. (Reforma)

Suma esfuerzos proyecto para zona metropolitana

El jefe de gobierno del Distrito Federal, Miguel Ángel Mancera, y el gobernador del Estado de México, Eruviel Ávila, destacaron la importancia del proyecto ¿Cómo Vamos, Ciudad de México?, presentado ayer por EL UNIVERSAL con el apoyo de UNAM, UAM, personalidades académicas y empresariales (El Universal)

Granier: "vengo a limpiar mi nombre"

El ex gobernador de Tabasco, Andrés Granier, señaló que viene al país porque no tiene por qué huir ante las presuntas acusaciones de desvío de recursos públicos durante su administración. (Milenio digital)

El Senado de EU quita escollos a la reforma migratoria

El presidente Barack Obama instó hoy al Congreso a aprobar, para finales del verano, la reforma migratoria integral que ahora está ante el pleno del Senado, donde se intentará su aprobación en las próximas tres semanas, sólo para enfrentar después un futuro aún más incierto ante la cámara baja este año. (La Jornada)

Microsoft y Fumec reconocen la innovación mexicana

Ambos organismos seleccionaron a 10 proyectos para impulsarlos en su emprendimiento. En los últimos 12 meses, Microsoft y Fumec recibieron las solicitudes de unos 2,000 proyectos. (El Economista Digital)

Soy inocente”, exclama Andrés Granier

Acompañado de sus abogados, entre ellos Eduardo Luengo Creel, el ex mandatario de Tabasco, Andrés Granier, arribó anoche a la ciudad de México “para limpiar su nombre” y dar la cara ante las autoridades que lo requieran, pues aseguró que es inocente de los señalamientos que se le imputan, entre ellos un presunto desfalco de más de mil 900 millones de pesos en perjuicio de las finanzas de esa entidad. (Crónica Digital)

Procuraduría de Tabasco cita a Granier como “probable responsable” del desfalco

La Procuraduría General de Justicia de Tabasco (PGJ) lanzó la noche de este martes un nuevo citatorio al ex gobernador Andrés Granier Melo, apenas llegó al DF procedente de Miami, para que comparezca en torno a las investigaciones por el desfalco al erario tabasqueño durante su administración y el origen de los 88.5 millones de pesos que se decomisaron en una refaccionaría de Lomitas, Nacajuca. (Excélsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE

EL SOL DE PUEBLA

- Reactivará Ayuntamiento operativos de radares manuales

El Ayuntamiento de Puebla reactivará los operativos de radares manuales o cinemómetros en vialidades bajo el resguardo del municipio, como parte de la estrategia de prevención para evitar accidentes automovilísticos por exceder los límites de velocidad, informó el alcalde Eduardo Rivera Pérez. Sostuvo que mientras se trabaja en la depuración de un convenio de colaboración con el gobierno estatal para el programa de la fotomulta, dijo que su administración tiene previsto trabajar con cuatro equipos, de los cuales dos están por adquirirse mientras los restantes están en reparación tras ser heredados de la administración municipal pasada. (Marco A. Mirón, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3014844.htm>

INTOLERANCIA

- Eduardo Rivera descarta año de Hidalgo en su gobierno

El presidente municipal Eduardo Rivera aseguró que en su gestión no habrá “año de Hidalgo”, como ha ocurrido en anteriores administraciones municipales que literalmente saquearon al ayuntamiento. Por ello sentenció que cualquier funcionario que sea sorprendido en actos de corrupción será sancionado administrativamente o, en casos más graves, será removido del cargo de manera inmediata. El edil poblano aseveró que todos los funcionarios conocen cuáles son las irregularidades y sus implicaciones por caer en ellas, por lo que no habrá ninguna contemplación para proceder en su contra. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=109785

INTOLERANCIA

- Tiene San Felipe Parque Metropolitano del Norte

El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez y el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, pusieron en marcha las obras de construcción de lo que será el Parque Metropolitano. Dicha obra se ejecutará en la junta auxiliar de San Felipe Hueyotlipan y tendrá una inversión

de 13 millones de pesos, en beneficio de 25 mil personas del norte de la ciudad. El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, dijo que esta inversión es histórica, beneficiará a 25 mil personas indirectamente y directamente a 5 mil y la obra estará ubicada en la avenida Aquiles Serdán y calle Benito Juárez de la junta auxiliar de San Felipe Hueyotlipán. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=109783

LA JORNADA DE ORIENTE

- El ayuntamiento de Puebla no detendrá obras ni programas en elecciones, afirmó Rivera

El gobierno de la ciudad de Puebla no puede detener su trabajo, afirmó el edil de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, quien rechazó que sus discursos tengan un carácter político-electoral. Aseguró que tanto la administración municipal como el gobierno del estado han emprendido acciones de beneficio a favor de la ciudadanía, que no pueden detenerse por la temporada electoral, pues eso no sólo retrasaría las obras, sino que detendría la llegada de recursos económicos a la capital o, en otro escenario, obligaría a devolverlos por no ejecutarlos. Afirmó que las expresiones que ha pronunciado durante las actividades de su gobierno son únicamente en el contexto laboral. (Javier Puga)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-ayuntamiento-de-puebla-no-detendra-obras-ni-programas-en-elecciones-afirmo-rivera_id_25639.html

MILENIO

- Sin fecha para que sistema de fotomultas funcione oficialmente

El programa estatal para levantar infracciones electrónicas a través de fotografías tomadas a los automovilistas que circulen a exceso de velocidad en las principales entradas y salidas de Puebla, proyecto conocido como fotomultas, se busca ampliar a los bulevares de la capital poblana. Lo anterior lo dio a conocer el presidente municipal de la capital, Eduardo Rivera Pérez, quien explicó que el programa se podría aplicar en vialidades como la 25 Oriente-Poniente, la 31 Oriente-Poniente y el bulevar 5 de Mayo. "Estamos trabajando en esto, se está analizando el costo de lo que esto implicaría. Es el intercambio de una plataforma de software de las rectoras de placas que ellos tienen. (Daniel Hernández)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/ddc5710b35b2a60bc85b2962b8732449>

E-CONSULTA

- Incorporan 17 nuevas patrullas a vigilancia en Puebla

El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, en compañía del presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, anunciaron la incorporación de 17 nuevas patrullas de proximidad en la capital y de corredores seguros para la protección ciudadana. Las patrullas de proximidad se suman a las 800 ya existentes en el municipio de Puebla y a las 25 destinadas para la vigilancia de Unidades Habitacionales y Juntas Auxiliares. Bajo este esquema se prevé que los ciudadanos conozcan de manera directa al servidor público de seguridad más cercano a su comunidad así como poseer su número telefónico del mismo. (e-consulta)

<http://www.e-consulta.com/nota/2013-06-11/seguridad/incorporan-17-nuevas-patrullas-vigilancia-en-puebla>

E-CONSULTA

- Inician obras de Parque Metropolitano Multideportivo

Con una inversión de 13 millones de pesos, comenzaron los trabajos de construcción del parque multideportivo en la junta auxiliar de San Felipe Hueyotlipan que beneficiará a más de 30 mil personas de manera directa e indirecta. El evento fue encabezado por el gobernador Rafael Moreno Valle y el alcalde Eduardo Rivera, quienes resaltaron el trabajo en conjunto de ambos niveles de gobierno para emprender proyectos en conjunto bajo el esquema peso a peso. Ambos gobernantes aseguraron trabajo conjunto en obras como el parque multideportivo, el cual se espera esté listo en tres meses y medio. (Genaro Munguía)
<http://e-consulta.com/nota/2013-06-11/ciudad/inician-obras-de-parque-metropolitano-multideportivo>

PERIODICO DIGITAL

- RMV y ERP inauguran construcción de complejo multideportivo en San Felipe Hueyotlipan

Este martes arrancaron los trabajos de construcción del primer parque Multideportivo que se ubicará en San Felipe Hueyotlipan, en un evento que encabezaron el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez, además de funcionarios de esa junta auxiliar. Esta obra, que se ubicará en la avenida Aquiles Serdán Sur y la calle Benito Juárez, tendrá un área de 32 mil 864 metros cuadrados y contará con diversas canchas para practicar deportes como fútbol 7, fútbol de playa, volibol y frontón; así como un gimnasio al aire libre y áreas de juegos infantiles. La inversión del complejo deportivo asciende a 13 millones de pesos. (Abraham Espinosa)
<http://periodicodigital.com.mx/notas>

PERIODICO DIGITAL

- Moreno Valle entrega 17 nuevas patrullas para la seguridad de la capital
- El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas acompañado del presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, realizaron la entrega de 17 patrullas para la ciudad y que serán destinadas a la protección ciudadana y corredores turísticos, en el acto el ejecutivo del estado señaló que con estas acciones se busca recuperar la confianza de los poblanos en la materia. Moreno Valle señaló que estas patrullas se suman a las 80 que actualmente recorren la capital del estado, por lo que manifestó que será de esta manera que la ciudadanía crea de nueva cuenta en sus autoridades que día a día realizan acciones de combate a la delincuencia, y con el fomento de la cultura de la denuncia para frenar la delincuencia. (Abraham Espinosa)
<http://periodicodigital.com.mx/notas>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- Hueyotlipan tendrá multideportivo
- El Gobernador Rafael Moreno Valle y el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez atestiguaron el inicio de los trabajos para la edificación del multideportivo. El Jefe del Ejecutivo Estatal afirmó que la transformación de Puebla no sólo se da con las grandes obras, sino con el trabajo en sus municipios y las juntas auxiliares. Dijo que es fundamental la atención de las prioridades sociales, como la creación de espacios deportivos y culturales que refuercen la formación de las nuevas generaciones, los alejen del ocio y la delincuencia, y refuercen la recomposición del tejido social. (Redacción)
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/52106

RETO DIARIO

- Rivera amenaza a funcionarios corruptos, pero al final de su gobierno
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, advirtió que los funcionarios que sean sorprendidos en actos de corrupción serán sancionados, incluso, removidos de sus cargos de manera inmediata, a pesar que en ocho meses concluirá su administración. Al mencionar que en su gobierno no habrá "año de Hidalgo", el alcalde capitalino, indicó que no permitirá abusos, ni excesos por parte de los funcionarios que pertenecen al mismo. (Dulce Gómez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=47032&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Rivera-amenaza-a-funcionarios-corruptos,-pero-al-final-de-su-gobierno>

NG PUEBLA

- Rivera descarta violar la ley por entrega de obras
El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, descartó rotundamente que su gobierno este violando la ley por entregar obras en eventos masivos y dar discursos que destaquen su labor, al tiempo de negar también que se vaya a llevar a cabo el denominado "año de Hidalgo" en los últimos meses de su administración. Pese a que en plena elección, el diputado local del PANAL, Jesús Héctor Alono Granados, aprovechó un evento para pronunciar que "no se puede cambiar de caballo a la mitad del camino para regresar al oscurantismo"; el alcalde señaló que cada quien es responsable de sus dichos y libre de expresar sus opiniones. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/57365rivera-descarta-violar-la-ley-por-entrega-de-obras#.UbfBNZY2VRs>

NG PUEBLA

- Entregan RMV y ERP patrullas y recorren colonias
El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, y el alcalde de la capital poblana, Eduardo Rivera Pérez, entregaron 17 patrullas de seguridad destinadas para la protección ciudadana en los denominados "Corredores Seguros", que se suman a las 800 con las que cuenta actualmente el municipio. Estos automóviles se pondrán a disposición de las principales vialidades de la ciudad, tales como el bulevard 5 de Mayo, el bulevard Atlixco, la Recta a Cholula, la vía Atlixcáyotl y la zona de la China Poblana, entre otras que tienen mayor afluencia vehicular. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/57343entregan-rmv-y-erp-patrullas-y-recorren-colonias#.UbfC-5Y2VRs>

INFORMACIÓN DEL GABINETE

INTOLERANCIA

- Retornan cinemómetros, frenarán a automovilistas
El municipio de Puebla también colaborará con el gobierno del estado para atacar el problema de circular con exceso de velocidad en la ciudad. Para ello, se retomarán los operativos con los cinemómetros que tiene el ayuntamiento para realizar operaciones y obligar a los conductores a reducir su velocidad en avenidas del municipio. Esta estrategia se estará realizando en avenidas principales como bulevar 5 de Mayo, Hermanos Serdán, 25 Poniente, 31 Poniente, Esteban de Antuñano, bulevar Xonaca, entre otras que también son utilizadas como pistas de carreras. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=109784

INTOLERANCIA

- Invierten 73 millones de pesos en programa de bacheo

El ayuntamiento de Puebla podría llegar este año a invertir hasta 100 millones de pesos en total para lo que son las acciones de mantenimiento de baches en la ciudad. El presupuesto de este año es de 73 millones de pesos, sin embargo se podrían ejercer al menos 27 millones de pesos más para cerrar con más atenciones de baches en la capital, que en esta temporada de lluvias ya se comienzan a multiplicar.. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=109782

INTOLERANCIA

- Monitorearán el relleno sanitario para evitar fugas

Para evitar la fuga de lixiviados del relleno sanitario del municipio de Puebla por las fuertes lluvias y que esto ponga en riesgo al contaminar mantos acuíferos, así como la barranca El Ahuaje, se implementará un monitoreo permanente de 24 horas en el lugar para aplicar acciones de mitigación. De hecho, la empresa concesionaria RESA tiene la obligación de mitigar riesgos para impedir el desbordamiento de las lagunas de lixiviados, de lo contrario la comuna poblana tiene la capacidad de multarla en caso de presentarse alguna contingencia. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=109781

NG PUEBLA

- Sugieren retiro de propaganda electoral antes de Mundial de TKD

El director de Turismo Municipal, Alejandro Cañedo Priesca, consideró adecuado que la propaganda electoral de los diferentes partidos políticos y coaliciones se retire por lo menos tres días antes del Campeonato Mundial de TaekwonDo, que se realizará en Puebla del 13 al 24 de julio de este año. En suma al secretario de Medio Ambiente y Servicios Públicos, Alejandrí Fabre Bandini, el funcionario municipal confió en que se quitara en máximo 72 horas posteriores a las votaciones del próximo 7 de julio, pues podría ocasionar una mala imagen a la ciudadanía. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/57345sugieren-retiro-de-propaganda-electoral-antes-de-mundial-de-tkd#.UbfCz5Y2VRs>

NG PUEBLA

- Puebla, sede de Congreso Mundial Subud en 2014

Puebla será sede del XIV Congreso Mundial Subud del 2 al 17 de agosto de 2014, evento con el que se espera la llegada de más de tres mil visitantes de 85 países que lo integran, además de una derrama económica de 80 millones de pesos, de acuerdo con estimaciones de la Secretaría de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico (Secotrade). En rueda de prensa con los medios de comunicación, Fernando Nieva Martínez, organizador de este encuentro, manifestó que Puebla fue elegido para desarrollar el congreso por su atractivo turístico y de infraestructura, por lo que agradeció al gobierno estatal y municipal por facilitar el espacio. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/57338puebla-sede-de-congreso-mundial-subud-en-2014#.UbfDLJY2VRs>

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

SINTESIS

- Se compromete Gali con recuperación de espacios públicos

En un encuentro con ciudadanos de la colonia El Chamizal, Tony Gali -candidato a la Presidencia Municipal de la coalición Puebla Unida- sostuvo un ejercicio de diálogo con los habitantes, donde se comprometió a mejorar los servicios públicos y la seguridad. 'Estamos platicando con cada uno de los ciudadanos para escucharlos y conocer sus necesidades, con este ejercicio podremos especificar lo que necesita cada colonia' dijo Tony Gali a los ciudadanos que visitó. El abanderado de Puebla Unida se comprometió a instalar más luminarias en la colonia, debido a que la falta de alumbrado público mantiene a la ciudadanía propensa a ser víctima de la delincuencia. (Redacción)

<http://sintesis.mx/articulos/64809/se-compromete-gali-con-recuperacion-de-espacios-publicos/puebla>

SINTESIS

- Hueyotlipan tendrá multideportivo: RMV

Con el fin de canalizar la energía de la juventud y brindarle opciones de desarrollo y formación, los gobiernos estatal y municipal construirán un multideportivo en la junta auxiliar de San Felipe Hueyotlipan, de la capital del Estado. El Gobernador Rafael Moreno Valle y el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez atestiguaron el inicio de los trabajos para la edificación del multideportivo. El Jefe del Ejecutivo Estatal afirmó que la transformación de Puebla no sólo se da con las grandes obras, sino con el trabajo en sus municipios y las juntas auxiliares. (Redacción)

<http://sintesis.mx/articulos/64807/hueyotlipan-tendra-multideportivo-rmv/puebla>

SINTESIS

- Realiza SSP operativos

La Secretaría de Seguridad Pública (SSP) además de realizar operativos para detectar motos irregulares también enfoca la intervención para que los motociclistas que transportan a sus hijos lo hagan con las medidas de seguridad, como es el uso del casco. El titular de la dependencia, Facundo Rosas Rosas, detalló en entrevista que se han revisado mil 200 motocicletas, de las cuales, 300 han sido remitidas al corralón y 800 han sido infraccionadas. Se ha detectado que las unidades que están involucradas en hechos delictivos provienen del Estado de México, del Distrito Federal y de Tlaxcala. El funcionario agregó que también los operativos tienen un "enfoque de salud pública, porque hay muchos niños abordo de motocicletas sin protección". (Charo Murillo)

<http://sintesis.mx/articulos/64795/realiza-ssp-operativos/puebla>

CAMBIO

- Ofrecen candidatos de PRI-PVEM resolver el conflicto limítrofe

Asumir una posición de contra peso en el Congreso del estado, no convertirse en "levantados" y resolver el conflicto limítrofe con San Andrés Cholula, fueron las promesas que los siete candidatos a diputados locales por los distritos de la capital de la coalición "5 de Mayo" plantearon a los miembros del Consejo Coordinador Empresarial (CCE). Luego de que Enrique Agüera Ibáñez, se reuniera con la cúpula empresarial el lunes, sus compañeros de fórmula, Claudia Hernández Medina del distrito X, Alberto Sánchez Barranco del XI, Sandra

Montalvo Domínguez del distrito XII, Bárbara Ganime Borne del XIII, Héctor Sulaiman Safi del distrito XIV, José Doger Corte del XV y Víctor Manuel Giorgana Jiménez del XVI, hicieron lo propio y presentaron su plataforma legislativa a los hombres de la iniciativa privada. (Gerardo Ruiz)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/14180-prometen-candidatos-%E2%80%9C5-de-mayo%E2%80%9D-no-convertirse-en-%E2%80%9Clevantados%E2%80%9D>

MILENIO

- Entregan 17 patrullas para juntas auxiliares y corredores turísticos

Al enfatizar que la seguridad es un elemento fundamental para el desarrollo de la entidad, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas hizo entrega de 17 patrullas de proximidad para juntas auxiliares y corredores turísticos de la capital. En el jardín del Barrio de Analco, el mandatario destacó que el objetivo de su gobierno es rescatar la mística del policía de barrio, para que la ciudadanía tenga claro quién es el policía que se encarga de su cuidado, generando confianza en las corporaciones. "Queremos recuperar la confianza de los ciudadanos porque sabemos que habían dejado de creer en el gobierno y en las instituciones. (Cirilo Calderón)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/ddc5710b35b2a60bc85b2962b8724a51>

E-CONSULTA

- Ofrecen candidatos de PRI y PVEM fin a conflicto limítrofe

Poner fin a los conflictos de límites territoriales entre Puebla y San Andrés Cholula fue el compromiso que asumieron los candidatos a diputados de la Coalición 5 de Mayo ante los integrantes del Consejo Coordinador Empresarial (CCE). Lo anterior durante el encuentro privado en el que participaron Claudia Hernández Medina, Bárbara Ganime Borne, Sandra Montalvo Domínguez, Alberto Sánchez Barranco, Víctor Manuel Giorgana Jiménez, Héctor Sulaimán Safi y José Doger Corte, con los integrantes del Consejo Directivo del CCE. (Erika Mejía Peniche)

<http://www.e-consulta.com/nota/2013-06-11/política/ofrecen-candidatos-de-pri-y-pvem-fin-conflicto-limítrofe>

PERIODICO DIGITAL

- Pide académico ITESM una reforma para inmobiliarias

Urge realizar una reforma para que las inmobiliarias realicen viviendas de interés social más dignas para los poblanos, pues las que actualmente existen son inadecuadas para que las familias puedan realizar sus actividades con comodidad, expresó el director de la carrera Ingeniero Civil del ITESM, Alejandro Pérez Villaseñor. Comentó que actualmente el tamaño de las viviendas establecido por las autoridades es de 32 metros cuadrados, espacio que impide a las personas que viven ahí desarrollar sus actividades; asimismo, dijo que cada fraccionamiento o unidad habitacional debe contar con diferentes servicios, como escuelas, clínicas y espacios verdes. (Cristóbal Lobato)

<http://periodicodigital.com.mx/notas>

PERIODICO DIGITAL

- Creación de parques industriales, entre los temas que Gali expuso a Canacindra

El candidato de la coalición Puebla Unida a la presidencia municipal de Puebla, Antonio Gali Fayad, se reunió la mañana de este martes con integrantes de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), con quienes habló de cuatro temas principalmente: parques industriales, seguridad, uso de suelos y reservas territoriales. Además, al recorrer la colonia El Chamizal informó que sostendrá por la tarde otra reunión con integrantes del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) para concretar algunos puntos y propuestas, a fin de integrarlos en su plataforma de 100 proyectos. (Verónica Aburto)
<http://periodicodigital.com.mx/notas>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- Agüera propone Festival Internacional Gastronómico

Con el fin de repuntar en la economía en el municipio de Puebla, el candidato de la alianza PRI-PVEM, Enrique Agüera Ibáñez, propuso a empresarios del ramo restaurantero, hotelero y motelerero implementar un Festival Internacional Gastronómico, de ganar las elecciones del próximo 7 de julio. También dijo a estos inversionistas que como una forma de regresar la identidad del municipio promoverá sus platillos como las cemitas, las chalupas, el mole poblano, entre otros. Por eso, dijo, es importante que dentro del festival se pueda promover la marca Puebla Patrimonio Gastronómico de la Humanidad, el cual identificaría todo lo hecho en Puebla. (José Romero)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/52107

PUEBLA ON LINE

- 90% de obras han sido adjudicadas a empresas de Puebla: Finanzas

De las 479 obras públicas realizadas por el gobierno de Rafael Moreno Valle dentro del periodo comprendido del 1 de febrero de 2011 al 5 de abril de 2013, 432 se adjudicaron a empresas de Puebla, con domicilio en el estado. Es decir, el 90.19% del total. Así lo revela una respuesta de la Secretaría de Finanzas y Administración, que encabeza Roberto Moya, a una solicitud específica de una ciudadana a través de la Unidad de Transparencia. El documento señala que en el lapso referido, únicamente 47 proyectos de obra fueron a parar a compañías foráneas. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=41029:90-de-obras-han-sido-adjudicadas-a-empresas-de-puebla-finanzas&Itemid=126

RETO DIARIO

- Puebla y las Cholulas, puntos de atención durante elecciones: SSP

“Puebla, Atlixco, Tehuacán y las Cholulas serán los puntos de ‘atención prioritaria’ para las elecciones de presidentes municipales y diputados”, manifestó el secretario de Seguridad Pública, Facundo Rosas Rosas, esto durante la entrega de vehículos oficiales, realizada hoy por la mañana en el Parque de Analco. El encargado de la Seguridad Pública en el estado, manifestó que también desplegará a personal de otras coordinaciones regionales, donde no es necesaria su presencia, a la ciudad de Puebla para que apoye en las acciones de vigilancia durante los comicios, porque es en la capital donde se prevé “mayor actividad” y “mayor intensidad”. (Samantha Páez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=47031&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla-y-las-Cholulas,-puntos-de-atencion-durante-elecciones:-SSP>

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO

Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- Ayer mismo policías estatales aseguraron 2 inmuebles al sur de la ciudad, al parecer por acumulación de autopartes robadas.
- Presentan a presunto asesinos del presidente municipal del Verde, y del director jurídico de San Pedro Cholula.
- Van a estar cerradas la 17 y la 19 poniente de la 25 sur al boulevard 5 de Mayo, de 8 de la mañana a 6 de la tarde, por una pintura de señalamiento vertical y por riego de sello.
- Miguel Angel Ceballos, candidato a alcalde por el PT, estima que el Instituto Electoral debe organizar el debate.
- En la coalición Cinco de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez candidato a la presidencia de Puebla, ofrece a hoteleros y restauranteros fortalecer la dirección de Turismo Municipal, y propone una semana gastronómica con la marca "Puebla".
- Inicia la construcción del parque de San Felipe Hueyotlipan, asisten como testigos el gobernador del estado RMV y el alcalde de Puebla Eduardo Rivera.
- A demás en la tarde noche detectan una toma clandestina de combustible en Xoxtla.
- Vecinos de la Resurrección marchan por la terminación de su cancha deportiva.
- Muere una persona infartada en la 24 norte y Juan de Palafox.
- Falleció una persona ahogada en el Centro Deportivo Mario Vázquez, ayer en las horas de la tarde noche, estaba haciendo ejercicio, corría en un carril y de repente quedo a la deriva, perdió el braceo y empezó a flotar, murió de infarto.

Fernando Canales

Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- De acuerdo con la encuesta de la firma Strategia-Moller, auspiciada por el COE, Agüera lleva una ventaja de tres puntos porcentuales sobre su contrincante Tony Gali. Hay que decir que hay un margen de error en todas las encuestas de tres puntos, pues es prácticamente un empate técnico eso hay que decirlo. Por un lado Agüera no confía en Coparmex y estos organismos empresariales y el otro el COE ha sido señalado como lugar priista, así que estamos lucidos ahora a quien le creemos, créale a su sentido común y a lo que le informamos aquí, saque el balance.
- La PGJ esclareció el homicidio del presidente de San Salvador El Verde, y del Director Jurídico de Seguridad Pública de San Andrés Cholula.
- Logró la captura de dos integrantes de una organización criminal dedicada al robo a casa habitación.
- A partir de esta semana las juntas auxiliares de la capital cuentan con 17 patrullas más, le diremos como llegaron.
- Puebla, Atlixco, San Andrés y San Pedro Cholula son las zonas donde habrá más elementos policiales para cuidar el desarrollo de la región, dice Facundo Rosas, SSP.

Enrique Montero Ponce

Inicia: 05:30 HRS. / 98.5 FM

- Habrá operativo de seguridad en los municipios de Puebla, las Cholulas, Atlixco y Tehuacan, el próximo 7 de Julio anuncio Facundo Rosas, secretario del ramo.

Iván Mercado

Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- La Procuraduría General de Justicia a través de la Dirección General de Asuntos de Delitos de Alto Impacto esclareció los homicidios del presidente municipal de San Salvador El Verde, José René Garrido Rocha y del director jurídico de la secretaría de seguridad pública municipal de San Andrés Cholula, Ángel Carcaño Chantés, donde se esclareció que fue la misma organización criminal la que cometió estos asesinatos, esta banda operaba principalmente en San Martín Texmelucan, Cholula y el estado de Tlaxcala
- La secretaria de seguridad pública estatal desplegara un operativo especial durante la jornada electoral del próximo 7 de Julio, en municipio que han sido conflictivos como la capital, San Andrés y San Pedro Cholula, Atlixco y Tehuacan informo el titular de la dependencia Facundo Rosas Rojas
- Con la finalidad de seguir protegiendo a la ciudadanía, el gobernador del estado Rafael Moreno Valle Rosas hizo entrega de 17 patrullas de proximidad para la atención de juntas auxiliares y unidades habitacionales, que se suman a las 25 que ya se habían entregado desde hace unos meses, aquí el mandatario estatal comentó que la finalidad que se persigue es recuperar la mística del policía de barrio para recuperar la confianza de los ciudadanos para que sepan realmente quiénes son los uniformados que los están cuidando.
- A partir de este martes el Ayuntamiento de Puebla tapará 750 baches en toda la ciudad, debido a que durante los próximos días aumentarán las precipitaciones pluviales y podrían incrementar el tamaño de los hoyos. Lo anterior lo dio a conocer el secretario de Obras de la comuna, Felipe Velázquez, quien dijo que han incrementado un 50 por ciento las peticiones de los poblanos para atender el tema de baches

Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz

Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- Un infarto le quita la vida a un hombre de unos 70 años de edad en la 24 norte, la víctima se encontraba repartiendo pan a las tiendas de la zona cuando cayó al piso.
- Un auto conducido a exceso de velocidad se vuelca en el bulevar Vicente Suárez a la altura del Chamizal, el vehículo se impacta contra un poste y cae 8 metros desde un puente hay una lesionada.

Mary Loly Pellón y Alejandro Rodríguez

Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- En una de las cifras importantes, hoy es día mundial contra el trabajo infantil y se sabe que millones de niños y niñas en el mundo se ven orillados, para trabajar e importar el ingreso familiar, en nuestro país son 3 millones los menores que contribuyen con la economía de su casa.
- Y caen en manos de la justicia implicados en los homicidios del presidente municipal de San Salvador el Verde, y el director jurídico de la Secretaria de Seguridad Pública de San Andrés Cholula, los sujetos pertenecían a una peligrosa banda dedicada al robo a casa habitación.
- La ciudad recibió 17 nuevas patrullas equipadas para realizar rondines en la capital, y sus 17 juntas auxiliares, a demás impulsa la policía de proximidad con el fin de mantener vigilada a la población.
- El COE urge operativos de retiro de franeleros en el Centro Histórico de Puebla, piden reforzar la presencia de agentes viales en la zona, y realizar mayor promoción de las afines que ameritan infracción, para que los automovilistas este informados.

- En tanto se definen los plazos para que entre en vigor la foto infracción, hay quienes piden que primero se ponga en orden la base de datos de los propietarios para que quien reciba la multa en su domicilio, sean realmente el que cometió la infracción.
- Vecinos de colonia como el Chamizal, y 5 llaves, están preocupados desde hace tiempo, han observado derrumbes al interior del río Alseseca debido al reblandecimiento del subsuelo ocasionado por el paso del agua, y temen por su seguridad, a demás de la gran basura que echan.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

EL SOL DE PUEBLA

- "Hay piso parejo" en debate de AxP: Tony Gali
La organización del debate entre Actívate por Puebla (AxP) y los coordinadores de los candidatos garantizan "piso parejo" para el ejercicio, aseguró el abanderado de la coalición Puebla Unida, Antonio Gali Fayad. En entrevista, el ex secretario de Infraestructura confesó su extrañeza porque su adversario de la alianza 5 de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez, rechace la oferta de debate de AxP acusando inequidad e imparcialidad, pues recordó que en su calidad de rector de la BUAP formó parte de la organización. (Belén Cancino, digital)
<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3014847.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- Realiza Congreso, encuentro con ONGS
Representantes de diferentes organizaciones no gubernamentales pidieron en el Congreso del Estado, trabajar con empatía y respeto con los grupos vulnerables, simplificar las reglas de operación de las propias asociaciones, financiar la investigación de esas asociaciones y tener mayor participación en actividades que beneficien a los grupos por los que ellos ven. Al realizarse el Foro de Consulta para el Análisis de la Ley Federal de Fomento a las Actividades Realizadas por las Organizaciones de la Sociedad Civil, la senadora Lucero Saldaña, aseveró que se quiere dotar a las asociaciones civiles de la certidumbre necesaria. (Julieta Cerezo, digital)
<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3014846.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- Da Comuna de San Pedro 30 años más de vida al cementerio de Momoxpan
Los titulares de Gobernación y de la Secretaría General del Ayuntamiento de este municipio, Antonio López y Miguel Ángel Carranco Ledesma, respectivamente, reiteraron a un grupo de 70 habitantes de Santiago Momoxpan, el proyecto de solución a 30 años para el panteón de esa junta auxiliar. Encabezados por el edil auxiliar Damián Momox Sánchez, el grupo de vecinos insistió en aumentarle 12 mil 500 metros cuadrados a su cementerio, en lugar de los 2 mil 500 que en reciente en sesión de Cabildo, aprobó el pleno de los regidores. No obstante, los funcionarios recordaron que en una pasada junta con el propio Momox Sánchez. (Redacción)
<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3015492.htm>

HERALDO

- Dinero de campañas, para comunidades pobres, exige SNTE
El Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) propone que se legisle para acabar con el derroche de dinero en campañas políticas y que ese recurso sea destinado

para combatir la pobreza en comunidades más necesitadas, pues en el caso del estado de Puebla, no se hace nada al respecto. "Llevamos más de 50 años de retraso en inversión para educación y la actual administración del Estado lleva dos años, pero no ha hecho lo suficiente para poder poner a todas las escuelas en igualdad de circunstancias", dijo Emilio Salgado Néstor, secretario general de la sección 23 de este sindicato. (Andrés Herrera Ruiz)
<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-06-12/politica/dinero-de-campanas-para-comunidades-pobres-exige-snt>

HERALDO

- No voy a declinar por nadie, asegura Ceballos

Al afirmar que el único compromiso que tiene es con la ciudadanía, el candidato del Partido del Trabajo (PT) a la presidencia municipal de Puebla, Miguel Ángel Ceballos López, aseguró que no va a declinar por nadie, menos a transferirle el voto y confianza de los poblanos. "El único compromiso que tengo es con la ciudadanía, con el Partido del Trabajo que me postuló y con Miguel Ángel Ceballos, por el único que yo declinaría es por el Profe Ceballos... no tengo compromiso ni con Agüera ni con Gali", sentenció. (Ricardo Carmona)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-06-12/politica/no-voy-declinar-por-nadie-asegura-ceballos>

HERALDO

- Denuncia Espino ante la PGJ a Tony Gali Fayad

Por enriquecimiento ilícito, el ex presidente del Partido Acción Nacional (PAN) Manuel Espino Barrientos, presentó ante la Procuraduría General de Justicia (PGJ) una denuncia en contra del candidato a la alcaldía poblana de la alianza Puebla Unida (PAN, PRD, Nueva Alianza y Compromiso por Puebla), Antonio Gali Fayad. Entrevistado en las instalaciones de la Procuraduría General de Justicia (PGJ), afirmó que su intención es que "no haya políticos que se enriquezcan y después busquen cargos públicos para protegerse". (Ricardo Carmona)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-06-12/politica/denuncia-espino-ante-la-pgj-tony-gali-fayad>

HERALDO

- Armando Guerrero muestra ignorancia electoral: PRI

No es suficiente que el presidente del Instituto Electoral del Estado (IEE), Armando Guerrero Ramírez, se haya retractado de las declaraciones en las que afirmó que los votos pueden ser transferibles, y mediante las cuales evidenció su desconocimiento, sentenció el diputado priista Gerardo Mejía Ramírez. En entrevista, el legislador del tricolor señaló que las declaraciones hechas a un medio de circulación local por el consejero presidente del órgano electoral, demuestran su desconocimiento de la Ley Electoral. (Ricardo Carmona)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-06-12/politica/armando-guerrero-muestra-ignorancia-electoral-pri>

HERALDO

- Debatiré sólo si lo organiza el IEE: Agüera

No participaré en ningún debate que no sea organizado el Instituto Electoral del Estado (IEE) afirmó el candidato de la coalición 5 de Mayo a la presidencia municipal de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, al considerar positivo que el consejero presidente, Armando Guerrero Ramírez, haya corregido sus declaraciones. "Lo que nosotros estamos proponiendo es una cosa seria y responsable. Yo les pregunto ¿Habrá un ciudadano que no le quede claro que

Enrique Agüera quiere ir al debate? Que lo organice el IEE", sentenció el candidato del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y Verde Ecologista de México (PVEM). (Ricardo Carmona)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-06-12/politica/debatire-solo-si-lo-organiza-el-iee-aguera>

SINTESIS

- Piden ingreso de especialistas a la ex fábrica textil La Guía

El Comité Defensor del Patrimonio Histórico, Cultural y Ambiental de Puebla, pidió al gobierno del estado que permita el ingreso de especialistas a la ex fábrica textil La Guía, en el Paseo de San Francisco, para que el inmueble sea restaurado y se detenga su deterioro, debido a que la torre de 30 metros que se encuentra al interior de este lugar podría desplomarse por las cuarteaduras que tiene. Académicos se apersonaron en el inmueble histórico que data del XIX y que se encuentra a un costado del Centro Comercial de San Francisco. (Claudia Aguilar)

<http://sintesis.mx/articulos/64811/piden-ingreso-de-especialistas-a-la-ex-fabrica-textil-la-guia/puebla>

SINTESIS

- Expone Gali cinco compromisos ante CANACINTRA

Tony Gali, candidato de la coalición Puebla Unida a la Presidencia Municipal capitalina, se reunió con miembros de la Canacintra, ante quienes se comprometió con cinco acciones concretas que habrá de llevar a cabo en su administración para preservar la paz y el orden tanto en zonas industriales como habitacionales. El abanderado de Puebla Unida detalló la plataforma Tranquilidad para tu familia, sin dejar de mencionar que el combate a la delincuencia tiene que efectuarse de manera integral, pues la creación de empleos y la dotación de servicios públicos son las mejores estrategias de prevención del delito. (Redacción)

<http://sintesis.mx/articulos/64806/expone-gali-cinco-compromisos-ante-canacintra/puebla>

SINTESIS

- Llama Gali a contrincantes a confiar en Actívate por Puebla

El candidato a la alcaldía por Puebla Unida, José Antonio Gali Fayad, consideró que como ex integrante de Actívate por Puebla, su opositor Enrique Agüera Ibáñez, debería confiar en esa organización, la cual impulsa el debate entre postulantes a la presidencia municipal. En un recorrido por la colonia El Chamizal, al oriente de la ciudad, el candidato defendió que los coordinadores de campaña de los tres equipos pueden intervenir en la organización del debate, por lo que hay más certeza de reglas "parejas" tanto para él como para sus adversarios. (Claudia Aguilar)

<http://sintesis.mx/articulos/64798/llama-gali-a-contrincantes-a-confiar-en-activate-por-puebla/puebla>

SINTESIS

- 30% de las compras gubernamentales sea a pymes: CCE

Límites territoriales, que 30 por ciento de las compras gubernamentales sea para pymes locales, voto razonado y no de bancada, mejoras a las leyes de obra pública, desarrollo económico, así como su reglamento, fueron algunos de los acuerdos hechos con los aspirantes a diputados de la Coalición 5 de Mayo por los distritos de Puebla capital con el

Consejo Coordinador Empresarial. El presidente del Consejo Coordinador Empresarial de Puebla, Fernando Treviño Núñez, refirió que esa cúpula serán muy críticos en el sentido de que los ganadores de las elecciones no pueden estar jugando con la sociedad y dejar sus cargos antes. (Mauricio García)

<http://sintesis.mx/articulos/64792/30-de-las-compras-gubernamentales-sea-a-pymes-cce/puebla>

CAMBIO

- Televisa "actualiza" su guerra sucia vs Agüera

El programa "Punto de Partida" retomó tres años después los reportajes que en 2010 lanzó contra Enrique Agüera para exhibir sus inconsistencias patrimoniales. Con video, información y declaraciones recicladas de esos reportajes en 2010, la versión 2013 presenta pocas novedades como el hecho de que en su papel de candidato a la alcaldía de Puebla capital, Agüera ejerce el derecho de réplica que en ese entonces declinó. También mostró nuevos documentos para establecer el año de 1996 como el origen de su relación con los hermanos López Chargoy, a los que Javier Lozano Alarcón señaló como sus prestanombres y beneficiarios de la obra pública de la BUAP. (Osvaldo Macuil Rojas)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/14200-televisa>

CAMBIO

- Actívate por Puebla fuerza el debate de candidatos a la alcaldía

El presidente de Coparmex y representante de Actívate por Puebla, Carlos Montiel Solana, invitó una vez más al candidato de la coalición "5 de Mayo", Enrique Agüera Ibáñez, a que defina su participación en el debate que se realizará el próximo 18 de junio y aseguró que el organismo que representa mostrará imparcialidad en todo momento. En entrevista, Montiel Solana aseguró que ha llegado la hora de que la sociedad le exija a los políticos, razón por la que los miembros de Actívate por Puebla tomaron la decisión de llevar a cabo el debate aún sin la participación de Agüera, como una forma de demostrar que son los candidatos los que tienen que presentarse ante la ciudadanía para pedirles el voto, y no al revés. (Tonatiuh Muñoz Aguila)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/14172-coparmex-exige-a-ag%C3%BCera-que-se-presente-al-debate>

CAMBIO

- Espino llevó ahora su show político a la PGJ

El ex líder nacional del PAN, Manuel Espino Barrientos, continuó su show mediático en contra de sus ex aliados y por segundo día consecutivo denunció penalmente por enriquecimiento ilícito a Antonio Gali Fayad. Tocó el turno a la instancia local de la PGJ, ya que ayer lo hizo ante la PGR, exhibiendo los mismos documentos relativos a sus declaraciones patrimoniales. Espino Barrientos amenazó con extender la investigación de enriquecimiento ilícito en contra de Antonio Gali Fayad hasta el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, pues aseguró que el mandatario panista encubrió al ex titular de Infraestructura de su administración para conseguir en los últimos años su fortuna que asciende a 77 millones de pesos. (Gerardo Ruiz)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/14186-espino-llev%C3%B3-ahora-su-show-pol%C3%ADtico-a-la-pgj>

CAMBIO

- “Puebla Unida” denuncia a Enrique Agüera y Giorgana

La coalición “Puebla Unida” presentó dos denuncias en contra del candidato de la alianza “5 de Mayo” a edil, Enrique Agüera Ibáñez; una ante la PGR por el delito de peculado y la segunda ante la PGJ, junto a Víctor Manuel Giorgana, por intentar comprar el voto a cambio de toneladas de cemento. El vocero de la megacoalición, Javier Lozano Alarcón presentó el acuse de recibo de las denuncias penales. La querrela por peculado fue interpuesta en la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales de la Procuraduría General de la República y quedó asentada en el expediente AP/PGR/PUE/PUE-11/581/2013. (Osvaldo Macuil Rojas)

[http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/14190-](http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/14190-%E2%80%9Cpuebla-unida%E2%80%9D-denuncia-a-enrique-ag%C3%BCera-y-giorgana)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/14190-%E2%80%9Cpuebla-unida%E2%80%9D-denuncia-a-enrique-ag%C3%BCera-y-giorgana>

LA JORNADA DE ORIENTE

- Inician PRI-PVEM proceso para remover a Guerrero de la presidencia del IEE

La coalición Cinco de Mayo, del PRI y el PVEM, iniciará este martes un proceso jurídico para remover a Armando Guerrero Ramírez del cargo de consejero presidente del Instituto Electoral del Estado (IEE), a quien acusa de violar los principios de legalidad, imparcialidad, certeza, independencia y objetividad, rectores en la organización de los procesos comiciales. El trámite iniciará con la interposición de una denuncia ante el IEE, en la que responsabilizan a Guerrero de incurrir en una falta grave por hacer pasar como legal la transferencia del voto en caso de declinación de candidatos, cuando esa medida se encuentra prohibida en el marco normativo federal y estatal. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/inician-pri-pvem-proceso-para-remover-a-guerrero-de-la-presidencia-del-iee_id_25611.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- Agüera, con una ventaja de 3% en intención del voto: Strategia y Möller

El Consejo Nacional de Organismos Empresariales (COE) presentó este martes su encuesta de posicionamiento de los candidatos a la alcaldía de Puebla, cuando transcurrió ya la mitad de la campaña electoral. La medición, realizada por las consultoras Strategia y Möller, dio como ganador al candidato de la alianza Cinco de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez, si en este momento se realizaran las elecciones, aunque esto no representa por el momento una tendencia. (Javier Puga)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/aguera-con-una-ventaja-de-3-en-intencion-del-voto-strategia-y-m%C3%B6ller_id_25642.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- Incumplén Congreso y gobierno en la participación ciudadana: Saldaña

Puebla carece de leyes que defiendan la participación ciudadana y fomenten las actividades de las organizaciones de la sociedad civil, pese a que 24 entidades federativas del país ya aprobaron por lo menos un ordenamiento en esa materia. La senadora priista Lucero Saldaña Pérez hizo un llamado a los diputados locales a actuar con congruencia, promoviendo iniciativas que estimulen las consultas ciudadanas, así como el uso del plebiscito, referéndum y la iniciativa popular. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/incumplen-congreso-y-gobierno-en-la-participacion-ciudadana-saldana_id_25614.html

MILENIO

- Petición de aumento de 11% del SITIAVW es elevada: Coparmex
El presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), Carlos Montiel Solana, consideró que la contracción de los mercados internacionales en el sector automotriz sin duda influirá en la negociación salarial de este año entre la empresa Volkswagen de México y su sindicato de trabajadores. Apuntó que la petición de incremento salarial del 11 por ciento propuesta por el Sindicato Independiente de Trabajadores de la Industria Automotriz Volkswagen (Sitiavw) resulta una cifra elevada que “desde luego se reducirá a un dígito”, basado en el promedio de inflación que se mantiene en un 4.5 por ciento. (Verónica López)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/ddc5710b35b2a60bc85b2962b86f0dc4>

E-CONSULTA

- Necesario mejorar la recolección de basura en San Pedro Cholula: Espinosa
En reunión con habitantes de la junta auxiliar de San Diego Cuachayotla, el candidato por Movimiento Ciudadano y la Coalición Puebla Unida a la alcaldía de San Pedro Cholula, José Juan Espinosa, se comprometió a hacer eficiente el servicio de limpia, indicó que sólo regresando esta tarea al ayuntamiento, se logrará cubrir el actual rezago en el servicio. En su intervención José Juan Espinosa, señaló que durante años los gobiernos han hecho negocios con las concesiones de recolección de basura en el municipio y por lo mismo se abandono la tarea de recolección, así mismo, afirmó que esta sucia manera de trabajar acabó. (e-consulta)

<http://www.e-consulta.com/nota/2013-06-11/política/>

E-CONSULTA

- Elijan a quien tiene vocación y capacidad, dice Agüera a hoteleros
El candidato a la alcaldía poblana por la coalición 5 de Mayo PRI-Verde, Enrique Agüera Ibáñez, propuso crear una oficina dedicada exclusivamente a la gestión y promoción de convenciones en la capital del estado, así como fortalecer la dependencia encargada del turismo “con recursos más abundantes y sólidos” y promover a Puebla a nivel mundial a través de elementos de identidad y eventos internacionales. Al presentar sus propuestas a propietarios de hoteles, restaurantes y agencias de viaje, subrayó que el turismo es fundamental, “es una fuente importante de ingresos pero también de vida, porque mucha gente vive del turismo y no podemos más que fortalecerlo”. (e-consulta)

<http://www.e-consulta.com/nota/2013-06-11/política/>

E-CONSULTA

- Desaprueba gestión de Moreno Valle uno de cada 3 poblanos: Mitofsky
El 64 por ciento de los ciudadanos en Puebla aprueba la gestión del gobernador Rafael Moreno Valle mientras que el 33 por ciento la desaprueba, según lo revela el tracking pool "Evaluando a su gobierno", elaborado por la empresa Consulta Mitofsky de Roy Campos. En la medición, el promedio de aprobación que tienen los 32 gobernadores al mes de mayo de 2013 es de 62 por ciento, por lo que el mandatario poblano rebasa por dos unidades la media nacional. (Gerardo Rojas González)

<http://www.e-consulta.com/nota/2013-06-11/gobierno/desaprueba-gestión-de-moreno-valle-uno-de-cada-3-poblanos-mitofsky>

E-CONSULTA

- Detienen a asesinos del alcalde de San Salvador El Verde

Esta tarde serán presentados los responsables de los asesinatos del alcalde de San Salvador El Verde, René Garrido, y del director jurídico del ayuntamiento de San Andrés Cholula, Ángel Carraño Chantes. Esto lo anunció el gobernador Rafael Moreno Valle, quien explicó que la investigación de estos casos orientaron la mayor cantidad de recursos materiales y financieros para dar con los responsables. El tema fue llevado por la dirección general de la Atención de Delitos de Alto Impacto (DGADAI), sin embargo no se aclaró si ambos asesinatos fueron cometidos por las mismas personas o si se trata de hechos aislados. (Shanik David)

<http://e-consulta.com/nota/2013-06-11/seguridad/detienen-asesinos-del-alcalde-de-san-salvador-el-verde>

E-CONSULTA

- Pide diputado del PANAL no regresar al oscurantismo

El evento de entrega de patrullas para el Municipio de Puebla fue aprovechado por el diputado local del PANAL, Héctor Alonso Granados para aludir a los anteriores gobiernos locales emanados del PRI y pedir "no regresar al oscurantismo". En pleno desarrollo de la segunda mitad de las campañas electorales, el legislador emitió un discurso con tintes políticos ante la presencia del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y el alcalde Eduardo Rivera Pérez, ambos de filiación panista. Previamente refirió que los índices de delitos han bajado en zonas como la Unidad Habitacional La Margarita, reflejo de las estrategias de seguridad en el municipio, dando su aval a la presencia de más patrullas para reforzar la vigilancia. (Genaro Munguía)

<http://e-consulta.com/nota/2013-06-11/ciudad/pide-diputado-del-panal-no-regresar-al-oscurantismo>

E-CONSULTA

- Empate técnico entre Agüera y Gali, dicen encuestas

El 44% de los electores en Puebla votarían a favor del candidato de la Coalición "5 de Mayo", Enrique Agüera Ibáñez y 41% por Antonio Gali Fayad de acuerdo al estudio demoscópico realizado por Möller Mercadotecnia y la encuestadora Strategia, bajo el patrocinio del Consejo Nacional de Organismos Empresariales (COE) y del Centro de Estudios Electorales y de Opinión Pública (CEEOP). La encuesta de intención de voto para la presidencia municipal de Puebla se realizó del 6 al 8 de junio en los siete distritos electorales de la ciudad, a fin de comprobar las preferencias del electorado, tomando como muestra a mil 200 personas. (Gerardo Rojas y Erika Mejía)

<http://e-consulta.com/nota/2013-06-11/pol%C3%ADtica/empate-t%C3%A9cnico-entre-ag%C3%B9era-y-gali-dicen-encuestas>

PERIODICO DIGITAL

- Gali Fayad se declara listo para debate anuncia por Actívate por Puebla

El candidato de la coalición Puebla Unida a la alcaldía de la capital poblana, Antonio Gali Fayad, reiteró que está listo para participar en el debate anunciado por la organización Actívate por Puebla para el próximo 18 de junio; en cuanto al que propone el Consejo de Organismos Empresariales (COE), manifestó que su coordinador y los del resto de los candidatos definirán si existe algún acuerdo para participar en un segundo debate. Destacó que en el caso del primero que se llevará a cabo, se cuenta con la garantía de "piso parejo"

para que todos los candidatos participen y en un ambiente de democracia presenten sus propuestas para conocimiento de los electores. (Verónica Aburto)
<http://periodicodigital.com.mx/notas>

PERIODICO DIGITAL

- Los animales candidatos, Puebla impulsa a la 'candigata Maya'

Inmersos en las campañas electorales, cuatro de los 14 estados de la República Mexicana que el próximo 7 de julio tendrán una jornada electoral para elegir a presidentes municipales y diputados locales, se han unido a un fenómeno social que ha tomado fuerza a través de las redes sociales, especialmente en Facebook y que se trata de promocionar a un animal como "candidato"; gatos, perros y hasta un burro, son los personajes que ya tienen una cuenta de FB para promocionar su candidatura, prometiendo un verdadero cambio. (César Morales)
<http://periodicodigital.com.mx/notas>

PERIODICO DIGITAL

- Agüera propone impulsar un Festival Internacional Gastronómico ante empresarios

El candidato a la presidencia municipal de Puebla por la coalición 5 de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez, ofreció impulsar un Festival Internacional Gastronómico, fortalecer la Dirección de Turismo e incrementar la seguridad pública en la capital. Al reunirse con empresarios de la Asociación Poblana de Restaurantes y Prestadores de Servicios (Aprepsac), la Asociación Poblana de Hoteles y Moteles y el Consejo de Comerciantes del Centro Histórico, el abanderado priista expresó su intención de apoyar totalmente al sector. (Julio César Morales)
<http://periodicodigital.com.mx/notas>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- También Agüera confía en el IEE

El candidato de la coalición '5 de Mayo', Enrique Agüera Ibáñez evidenció no estar de acuerdo con los dirigentes de los partidos que lo impulsan a la alcaldía de la capital, pues mientras ellos manifiestan desconfiar del IEE, el abanderado señaló que él sí le da un voto de confianza y le pide que sea él quien organice un debate. En entrevista tras reunirse con un grupo de empresarios del ramo hotelero y moteler, el exrector de la BUAP dejó en claro que no le interesa el hecho que Actívate por Puebla lleve a cabo su foro sin él. (José Romero)
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/52108

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- Maestros del Setep dan voto de confianza al IEE

Si se llegan a presentar inconformidades por el desempeño del Instituto Electoral del Estado (IEE), será necesario que los quejosos muestren pruebas, expresó el secretario general del Sindicato Estatal de Trabajadores de la Educación de Puebla (SETEP), Aubdón Calderón Jiménez. El líder sindical dijo no dudar respecto a la imparcialidad, así como la certeza jurídica de este órgano electoral en las elecciones del próximo 7 de julio. (Maribel Velázquez)
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/52093

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- Voto de confianza al IEE: Ceballos

El candidato a la presidencia municipal de Puebla por el Partido del trabajo (PT), Miguel Ángel Ceballos López, avaló la labor del Instituto Electoral del Estado (IEE) y del consejero presidente, Armando Guerrero Ramírez, al sentenciar que se trata del único garante de la transparencia de la elecciones. En conferencia de prensa el petista manifestó que no se puede desconfiar de las acciones que se han realizado, ya que siempre han manifestado su total disposición para trabajar con total transparencia. "Que tienen nuestro voto de confianza, el mío en lo personal lo seguirá teniendo el Instituto, no podemos desconfiar de las acciones que han realizado y tampoco del Tribunal Electoral del Estado de Puebla", dijo. (Angélica Patiño Guevara)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/52091

PUEBLA ON LINE

- Ceballos afirma que no declinará a favor de Gali o Agüera

El candidato del Partido del Trabajo (PT) a la presidencia municipal de Puebla, Miguel Ángel Ceballos López, rechazó que tenga la intención de declinar a favor de alguno de sus contrincantes, para transferirle sus votos El candidato del Partido del Trabajo (PT) a la presidencia municipal de Puebla, Miguel Ángel Ceballos López, rechazó que tenga la intención de declinar a favor de alguno de sus contrincantes, para transferirle sus votos. (Marisol Córdoba)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=41056:ceballos-afirma-que-no-declinar%C3%A1-a-favor-de-gali-o-ag%C3%BCera&Itemid=125

PUEBLA ON LINE

- Lozano anuncia que Gali sí va a debate del COE; esperan confirmación oficial

Tras la difusión de Javier Lozano Alarcón, vocero de Puebla Unida, de que su candidato a la presidencia municipal de Puebla, Antonio Gali, sí va al debate propuesto por el Consejo de Organismos Empresariales, esta organización emitió este comunicado: Luego de que en su cuenta de Twitter (@JLozanoA), el vocero de la campaña de Puebla Unida, Javier Lozano Alarcón, planteara que Tony Gali Fayad sí asiste también al debate que convoca el Consejo Nacional de Organismos Empresariales A.C. (COE), nos mantenemos a la expectativa de la comunicación oficial por parte del equipo de campaña, su coordinador y/o candidato para que conozcan las instalaciones donde se llevará a cabo este ejercicio. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=41055:lozano-anuncia-que-gali-s%C3%AD-va-a-debate-del-coe-esperan-confirmaci%C3%B3n-oficial&Itemid=125

PUEBLA ON LINE

- Agüera le da la vuelta a Actívate x Puebla; sólo debatirá con Gali si lo organiza el IEE
- El candidato del PRI a la presidencia municipal de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, afirmó que no permitirá imposiciones, pues insistió que el debate lo debe realizar el Instituto electoral del Estado (IEE) junto con todas la organizaciones que han externado su interés en hacerlo. En entrevista, después de sostener una reunión con hoteleros, moteleros y restauranteros, aseveró que Actívate por Puebla está en todo su derecho de organizar y convocar a un debate, pero no definió su participación. Lo anterior luego que la organización Actívate por Puebla convocó a los candidatos a la presidencia municipal a un debate que efectuarán el próximo 18 de junio, y que amago con hacerlo con o sin Agüera. (Marisol Córdoba)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=41051:ag%C3%BCera-le-da-la-vuelta-a-act%C3%ADvate-x-puebla-s%C3%B3lo-debatir%C3%A1-con-gali-si-lo-organiza-el-iee&Itemid=125

PUEBLA ON LINE

- Espino denuncia a Gali ante la PGJ por enriquecimiento ilícito
El ex dirigente nacional del PAN, Manuel Espino Barrientos, presentó una denuncia ante la Procuraduría General de Justicia del Estado (PGJ) en contra del candidato del PAN a la alcaldía de Puebla, Antonio Gali, por el delito de enriquecimiento ilícito. El ahora líder de la organización "Volver a empezar", acudió a Puebla para interponer la denuncia ante la PGJ con el fin de que el candidato de la coalición Puebla Unida (PAN, PRD, PANAL, PCP), explique el origen de su fortuna que asciende a 77 millones de pesos. (Marisol Córdoba)
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=41046:espino-denuncia-a-gali-ante-la-pgj-por-enriquecimiento-il%C3%ADcito&Itemid=127

PUEBLA ON LINE

- Aguilar Chedraui impulsará modernización de centros escolares del distrito 15
Ante maestros y padres de familia del Centro Escolar Gustavo Díaz Ordaz y del Centro Escolar Comunitario del Sur Manuel Bartlett Díaz (CECSUR), el candidato de la coalición Puebla Unida a Diputado por el distrito 15, Jorge Aguilar Chedraui, se comprometió a impulsar la modernización de dichas instituciones educativas que pertenecen a su demarcación electoral, con el objetivo de que tengan mejores instalaciones, áreas deportivas de alto nivel, equipos de computo y puedan acceder a un mejor nivel de vida. (Puebla On Line)
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=41043:aguilar-chedraui-impulsar%C3%A1-modernizaci%C3%B3n-de-centros-escolares-del-distrito-15&Itemid=127

PUEBLA ON LINE

- Puebla Unida denuncia a Agüera y acusa Marín de guerra sucia contra Gali
El vocero de Puebla Unida, Javier Lozano Alarcón, mostró la denuncia que presentaron ante la PGR contra el candidato del PRI a la alcaldía de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, por el delito de peculado. En conferencia de prensa, calificó a sus adversarios de delincuentes electorales y al ex gobernador Mario Marín Torres de estar detrás de la guerra negra contra el candidato del PAN a la alcaldía capitalina, Tony Gali Fayad. Afirmó que Enrique Agüera Ibáñez se cura en salud, pues la elección no es suya para señalar que se la quieren robar. "Piensa que al salir de la BUAP venía purificado de la universidad que tomó como plataforma política", señaló. (Marisol Córdoba)
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=41042:puebla-unida-denuncia-a-ag%C3%BCera-y-acusa-mar%C3%ADn-de-guerra-sucia-contra-gali&Itemid=127

PUEBLA ON LINE

- IEE llama a campañas propositivas, tras semanas de guerra sucia electoral en Puebla
Pese a que desde hace semanas hay guerra sucia entre los partidos políticos rumbo a la elección del próximo 7 de julio, el IEE apenas emitió un llamado para que se realicen campañas propositivas. El Consejero Presidente del Instituto Electoral del Estado, Armando Guerrero Ramírez hizo un llamado a candidatos y partidos políticos para que mantengan

campañas propositivas y de este modo los ciudadanos conozcan sus plataformas de trabajo, tomen una decisión y emitan su voto el 7 de julio próximo. (Puebla On Line)
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=41052:iee-llama-a-campa%C3%B1as-propositivas-tras-semanas-de-guerra-sucia-electoral-en-puebla&Itemid=126

RETO DIARIO

- Lozano exhibe una vez más las mentiras del PRI

El senador y vocero de la coalición Puebla Unida, Javier Lozano Alarcón, evidenció una vez más que los priístas recurren a su estrategia de acusaciones infundadas contra nuestro candidato a la alcaldía de la capital, Tony Gali Fayad, en un intento desesperado por denostar la creciente aceptación que tiene entre los ciudadanos. En rueda de prensa, desmintió que durante el tiempo que Tony Gali ejerció como secretario de Infraestructura haya discriminado a las constructoras poblanas pues, de acuerdo a lo establecido en la Ley Orgánica de la Administración Pública del Estado de Puebla, la dependencia a su cargo no cuenta con facultades para realizar la adjudicación de obras públicas y servicios relacionados. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=47038&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Lozano-exhibe-una-vez-mas-las-mentiras-del-PRI>

RETO DIARIO

- Que renuncie el presidente del IEE: Leopoldo de Lara

Las declaraciones vertidas por el Presidente del Instituto Electoral del Estado Armando Guerrero Ramírez, es con toda claridad, una triquiñuela que favorece a Antonio Gali y que evidencia que el I.E.E. es una dependencia más de Moreno Valle y su pandilla, afirmó el Presidente del CEN de la agrupación política nacional, Factor Ciudadana, Julio Leopoldo de Lara Valera. Añadió que con esto el propio instituto ha perdido credibilidad y hace posible la posibilidad de que las candidaturas entren en un esquema de compraventa mezquina y de muy bajo nivel político. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=47036&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Que-renuncie-el-presidente-del-IEE:-Leopoldo-de-Lara>

RETO DIARIO

- Gali nunca licitó obras en la SI; Finanzas se encargó del tema

El vocero de la coalición Puebla Unida, Javier Lozano Alarcón, reveló que el 90.19 por ciento de las obras que se han ejecutado en el estado, fueron de empresas locales y el resto de negocios foráneos. Lo anterior se desprendió a través de la solicitud de transparencia que hizo el también senador de la República a la Secretaría de Infraestructura, donde se explicó que la dependencia a la que perteneció el actual candidato a la alcaldía, Antonio Gali, jamás licitó las obras a las empresas, sino el tema fue visto por la Secretaría de Finanzas. (Jesús Lemus)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=47033&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Gali-nunca-licito-obras-en-la-SI;-Finanzas-se-encargo-del-tema>

RETO DIARIO

- A Enrique Agüera no le preocupan las encuestas

El abanderado por el PRI-PVEM a la presidencia municipal de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, se dijo tranquilo por la publicación de encuestas donde se plantea un empate técnico en la

contienda electoral. Consideró que al cierre del proceso seguirá con su estrategia de ofrecer propuestas para lograr convencer al grupo de poblados que todavía no define su voto. "Los ciudadanos quieren escuchar propuestas y las he ofrecido (...) Hay encuestas todo el tiempo, unas dicen algo, otras, todo lo contrario. Creo que la mejor encuesta será la del 7 de julio, para qué ocuparse de estos temas", enfatizó. (Agustín Hernández)
<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=47025&->

RETO DIARIO

- Mototaxistas pedirán a Segob y a CNDH soluciones a problemas en el estado

Organizaciones campesinas y de mototaxistas marcharán a la ciudad de México el 17 de junio para pedir al secretario de Gobernación federal, Miguel Ángel Osorio Chong, que intervenga en varios de los conflictos que no ha resuelto el gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, como los operativos en contra de los mototaxistas y el desalojo de habitantes del Capulín, así como el problema que tienen los ejidatarios de la Sierra Nevada por la construcción del Arco Oriente. Alejandro Tapia, representante del Frente de Usuarios y Mototaxistas del Estado de Puebla, destacó que desde 2010 el mandatario se comprometió a solucionar las principales problemáticas de la gente, impulsando programas sociales a varias comunidades. (Samantha Páez)
<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=47024&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Mototaxistas-pedirán-a-Segob-y-a-CNDH-soluciones-a-problemas-en-el-estado>

RETO DIARIO

- Agüera insiste que si el debate no lo organiza el IEE, no acudirá

El candidato a la presidencia municipal de Puebla por la coalición 5 de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez, insistió que si el debate no lo organiza el IEE no acudirá a otro encuentro con los aspirantes a la alcaldía. Recordó que su coordinador de campaña, Jaime Alcántara Silva, presentó una iniciativa para que sea la autoridad electoral la que en conjunto con las asociaciones ciudadanas organice el debate. "Nadie puede imponer nada, quienes tengan el propósito de participar en un debate pueden sumarse, en un esfuerzo compartido para que sean todas las organizaciones. Al Instituto Estatal Electoral le seguimos dando el voto de confianza para que convoque a todas las organizaciones", detalló. (Agustín Hernández)
<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=47023&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Aguera-insiste-que-si-el-debate-no-lo-organiza-el-IEE,-no-acudira>

RETO DIARIO

- Luego de traspie de Armando Guerrero, Tony Gali da voto de confianza a órganos electorales

El candidato por la coalición Puebla Unida a la presidencia municipal, Antonio Gali Fayad, aseguró que confía en los órganos electorales rumbo al 7 de julio, pese a que este lunes el presidente del IEE, Armando Guerrero Ramírez, entró en una contradicción sobre la posibilidad de transferir los votos para un aspirante a la alcaldía. Cabe señalar que el titular del órgano electoral dijo que un candidato a la presidencia municipal podría transferir sus votos a otro para la misma posición, si es que declinaba a su proyecto para gobernar la ciudad; pero, horas después y a través de un comunicado de prensa, reuló su comentario al afirmar que los votos son intransferibles. (Jesús Lemus)
<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=47021&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Luego-de-traspie-de-Armando-Guerrero,-Tony-Gali-da-voto-de-confianza-a->

organos-electorales

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL

- "La droga deterioró a la Morelos"

Habitantes de la colonia Morelos, en la delegación Venustiano Carranza, aseguraron que la venta de droga al menudeo ha ocasionado el deterioro de la vida vecinal en la zona. En un recorrido realizado por EL UNIVERSAL, los vecinos comentaron que faltan servicios de seguridad pública, luminarias, espacios deportivos y de recreación, así como oportunidades de trabajo. Algunos dijeron que la instalación de luminarias o la recuperación de parques no funcionará si no se garantizan fuentes de empleo legales o se promueve el deporte y la educación. La colonia Morelos limita al oriente con el barrio de Tepito y fue escenario de la ejecución de cuatro jóvenes en un gimnasio de la calle Panaderos. (Redacción)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/42262.html>

EL UNIVERSAL

- Regresa Granier y lo citan como indiciado

El ex gobernador tabasqueño Andrés Granier Melo regresó a México a limpiar su nombre, pues aseguró: "no tengo por qué huir". Anoche en un vuelo comercial procedente de Miami, Florida, arribó al país para comparecer ante autoridades federales y locales, de acuerdo con su abogado Eduardo Luengo Creel. Más tarde, la Procuraduría de Tabasco, por medio de la Agencia del Ministerio Público investigador, emitió un acuerdo para citar a declarar el 14 de junio, a las 18:00 horas, en calidad de indiciado —por segunda ocasión— a Granier ante la Fiscalía que indaga un presunto desfalco en su gestión y se le hagan de su conocimiento los hechos de que se le acusan. (Silvia Otero)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/42263.html>

EL UNIVERSAL

- Peña: crédito responsable será motor del crecimiento

El presidente Enrique Peña Nieto anunció que el gobierno federal, vía las instituciones que integran la banca de desarrollo, fijó la meta de otorgar en 2013 financiamiento a sectores productivos por casi 1 billón de pesos. El saldo de crédito directo e impulsado —que incluye las garantías a créditos con bancos comerciales— llegará a 939 mil 600 millones de pesos, es decir, un alza anual de 9.4%, precisó la Secretaría de Hacienda. Al encabezar el evento "La banca de desarrollo: avances y perspectivas", el primer mandatario dijo que si bien esta cifra de un millón de millones de pesos en créditos es ambiciosa también es viable. (Francisco Reséndiz)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/42265.html>

COLUMNAS

(Contracara/Enrique Núñez)

Operación simulación

Ante la proximidad del día de la votación ronda en el ambiente político el fantasma del voto simulado.

En 2010 este factor perjudicó al candidato del PRI a la gubernatura, Javier López Zavala. En ese entonces, las diversas encuestas mostraban una clara ventaja a favor del candidato tricolor, sin embargo, en la práctica esta tendencia nunca se reflejó en las urnas.

La causa, sin duda, fue la simulación.

Y es que en cada proceso electoral los votantes disfrazan su molestia e inconformidad contra el gobernante en turno. Por temor a represalias no hacen pública su verdadera intención del voto; incluso, cuando los encuestan, juran y perjuran que sufragarán por el candidato del grupo en el poder.

Pero en realidad no es así. Eso le ocurrió al marinismo, con el resultado por todos sabido.

Ante la cercanía de la elección, innumerables encuestas marcan las preferencias tanto para Enrique Agüera como para Tony Gali.

Para desgracia del candidato de la coalición Puebla Unida, el voto simulado está en su contra.

Por todos es sabida la creciente inconformidad de diferentes sectores de la sociedad en contra de las acciones y excesos del Señor de los Cerros.

Sin embargo, el temor a ser objeto de represalias públicamente asegura votar por el candidato del grupo político en el poder.

Habría que ver si este 7 de julio el voto simulado vuelve a hacer de las suyas, sobre todo cuando hay un 30 por ciento de indecisos, según varias encuestas publicadas.

La megarueda, un petardo

Todos los que esperaban que la megarueda del morenovallismo fuera una noria de grandes dimensiones se llevaron la decepción de su vida al ver que ésta no será más que una pequeña rueda de observación.

Muy por debajo de las ruedas que existen en las principales ciudades del mundo —como China, Singapur, Londres y ahora Nueva York, con 190.5 metros de altura—, éste será un proyecto financiado con capital privado y que empezará a girar en 2015.

Así que el escándalo para instalar la megarueda en Puebla sólo fue mucho ruido para pocas nueces.

Pero la rueda apenas supera en algunos metros a las ruedas de la fortuna que se instalan en las diferentes ferias de pueblo, de los juegos Chavero o Castellanos.

Ver para creer.

En fin, son los tiempos del morenovallismo.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2341>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

Nada para nadie

Pocos se pueden llamar sorprendidos. Desde un inicio se pronosticó que esta contienda iba a ser una de las más cerradas en Puebla capital, y así ha sido.

En este mismo espacio se comentó —no hace mucho— que por primera vez en muchos años se iban a ver las caras dos perfiles muy parejos en la lucha por la presidencia municipal, y así ha resultado. Tanto Antonio Gali Fayad como Enrique Agüera Ibáñez no han defraudado.

Los números son muy cerrados para ambos, la encuestadora que más ventaja le da a Gali le da seis puntos sobre Enrique Agüera, en tanto que hay empresas como Strategia, de Alejandro Durán, que da prácticamente un empate técnico entre ambos contendientes, lo cual concuerda con otros estudios.

No hay una marcada diferencia a favor de ninguno de los dos contendientes principales, lo que hace que las tres semanas de campaña que aún quedan por delante sean cada vez más interesantes y reñidas.

El alto porcentaje de indecisos —que se sitúa entre un 20 y hasta un 25 por ciento— es atípico, y así lo reconocen los integrantes de ambos equipos; no se había presentado un panorama así en mucho tiempo, por lo que el propio Fernando Manzanilla Prieto, coordinador general de la campaña de Tony Gali, reconoció que hacia allá se deben enfocar los esfuerzos, en convencer a ese núcleo de ciudadanos para poder inclinar la balanza a su favor.

Ambos contendientes se muestran optimistas con los números, aunque se percibe mayor preocupación en el equipo de Tony Gali, tal vez porque a estas alturas de la campaña esperaban tener una ventaja más holgada sobre su oponente; aun así, la situación no es de desesperación, sino más bien de reflexión.

El equipo de Gali ve el debate como la opción real que marque una diferencia entre ambos contrincantes, de ahí la insistencia para que se lleve a cabo el encuentro en los próximos días. La confianza radica en que los debates se ganen más en el posdebate que en el debate mismo, y la operación mediática —creen— puede hacer la diferencia.

Del otro lado, el equipo de Enrique Agüera Ibáñez ve con optimismo los números porque, a pesar de tener todo en contra, Gali no ha podido marcar una diferencia que se pueda considerar como definitiva.

Sin el apoyo de los principales cuadros del prisma local —ya que los llamados “grandes liderazgos” han preferido jugar a la simulación—, Agüera ha confirmado lo que ya se sabía, que era el candidato más competitivo dentro del tricolor y el que podía dar la batalla.

Sin los recursos económicos que la coalición Puebla Unida puede presumir, sin el aparato estatal respaldándolo, con sólo algunos apoyos económicos, el exrector se ha mantenido vivo y llegó a la recta final de la batalla en condiciones de pelear de tú a tú.

El escenario se puede calificar como favorable para el académico, quien ha sorteado lo más fuerte de la contienda y ha salido bien librado; está vacunado contra cualquier ataque en contra y él aún no ha echado mano de una carta que ha sabido guardar muy bien, la cercana relación de la actual administración estatal con la defenestrada maestra Elba Esther Gordillo.

Agüera tiene sus motivos para no haber echado mano aún de ese recurso, tal vez porque también él tiene un vínculo con la maestra y sobre todo con su hija, la senadora Mónica Arriola; precisamente, Gerardo Islas Maldonado, presidente estatal del Partido Nueva Alianza, presumía haber sido el enlace entre ambos personajes.

La campaña, pues, entrará a la recta final en una paridad que tiene satisfecha a ambos contendientes y a sus respectivos equipos, quienes ya diseñan la ofensiva final y afinan los detalles de sus respectivas estructuras.

Aquí puede haber una ligera ventaja a favor de Gali, ya que cuenta con el respaldo de un equipo probado en el campo de batalla —como el 2010— y de buenos operadores en tierra. La estructura de Agüera es novata en ese sentido, aunque su lealtad está probada y no puede ser comprada —o al menos eso se piensa—, lo que sí ocurrió en el 2010, cuando muchos representantes de casilla abandonaron sus puestos.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2336>

(Por las entrañas/Jesús Ramos)

Con el apellido manchado

En la elección por la alcaldía de Puebla no sabemos quién va a ganar, pero lo que sí sabemos es que tanto Enrique Agüera como Tony Gali perderán, y mucho. ¿Puede existir cosa más grave que manchar el apellido? No lo creo. Después del Lydiagate apellidarse Marín fue asunto del demonio aún sin tener parentesco con Mario, el ex gobernador poblano.

La misma historia ocurrirá con el Granier del tabasqueño Andrés a quien le endilgan haber arañado por ahí de 2 mil millones de pesos del erario público; y qué decir del Bejarano de

René, El señor de las ligas; y del Gordillo de Elba Esther; y del Nava de Cesar, el dirigente del PAN que pudo comprar un departamento en Polanco de más de 15 millones sin tener aparentemente el poder económico para hacer tal adquisición.

En la antigüedad lo más sagrado de un hombre y de una familia era el apellido. Los hijos de Jacob, Simeón y Leví, exterminaron a los varones de una aldea de cananeos porque uno de ellos desfloró violentamente a su hermana Dina. En las culturas asiáticas faltar al apellido era motivo de duelos a muerte, lo mismo que en el lejano Oeste de Estados Unidos.

Al arranque de la contienda por la Angelópolis los apellidos Gali y Agüera estaban intactos. Eran codiciados. Lo que se sabía de Tony era su impresionante capacidad para detonar obra pública de gran calado, esa visión suya tentando el futuro destacaba por encima incluso del mismo gobernador Rafael Moreno Valle.

A Enrique Agüera se le asociaba con la prosperidad, la proyección y el prestigio internacional de la Máxima Casa de Estudios del Estado. Era bendito en la sociedad y la academia. Las suyas eran denominaciones genealógicas de respeto y admiración. Sin embargo concluida la elección del 7 de julio sus vidas no volverán a ser las mismas con o sin victoria. Definitivamente.

Manchar el apellido es grave; sus fortunas tienen la sombra de la duda; su palabra no es de fiar ni lo serán; quién gane tendrá el peculiar sello de la desconfianza social. Mario Marín gastó enormes cantidades de dinero para restaurar su apellido y fracasó, Granier podría hacer lo mismo y fracasaría.

A Carlos Romero Deschamps se le atribuye una riqueza originada en los fondos del Sindicato de Trabajadores de Petróleos Mexicanos, a Agüera una fortuna emanada de las entrañas financieras de la BUAP y a Gali una suma millonaria succionada de la obra pública del estado poblano. Lo común de los tres es que aunque a ninguno se lo han demostrado con datos duros, ni falta hace.

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/por-las-entradas-del-poder/item/14185-con-el-apellido-manchado>

(Reflexiones/Miguel Ángel García Muñoz)

A Mariano Piña Olaya, también le gustaba amenazar a periodistas

Ayer, recibí llamadas telefónicas de solidaridad de camaradas del gremio periodístico y de la organización "Artículo 19", en alusión al acoso y llamadas intimidatorias a un servidor y a los que hacen posible la aparición de El Heraldo de Puebla.

Mencioné como posibles responsables de tan detestable actuación al Gobernador panista Rafael Moreno Valle Rosas, al ex Gobernador Mario Marín Torres, al candidato de la coalición "Puebla Unida" Antonio Gali Fayad y a Enrique Doger Guerrero, dueño del periódico Cambio que ostenta su prestanombres Ignacio Mier Velasco, según dicen los que saben de los intereses personales y económicos del señorito.

No me extrañan las mentadas de madre ni el hostigamiento ni las amenazas, en un Estado convulso donde prevalece la impunidad, la injusticia, la soberbia y el engaño. Me atrevo a decir que Moreno Valle Rosas, sigue los pasos de su abuelo, el General repudiado del mismo nombre, pero de apellidos Moreno Valle Suárez, quien no culminó su gestión, renunciando al cargo de manera grotesca.

La lucha por el poder político en la entidad, pudiera ser una de las causas, ahora que se acercan las elecciones; aunque también el descubrimiento del tenebroso TRIÁNGULO DE LAS BERMUDAS" protagonizado por Rafael Moreno Valle Rosas, Elba Esther Gordillo y Mario Marín Torres, negociando el Gobierno del Estado a cambio de no perseguir al de Nativitas.

El recordatorio de lo que apenas redacté el lunes reciente, me hace pensar en otro caso que marca de cuerpo entero el comportamiento de políticos que ejercen el poder arbitrariamente, "castigando" e intentando "desaparecer" a medios de comunicación y Periodistas que les son incómodos.

Me refiero al ex Gobernador de la ignominia, Mariano Piña Olaya; el hombre que presumía de haber nacido orgullosamente en Champusco, Atlixco, cuando sus conocidos lo ubicaban como guerrerense con acta de nacimiento poblana, gracias a su relación con Miguel de la Madrid Hurtado.

A Mariano, no le gustó que mi padre, el gran Periodista Ángel García López, defendiera con su periódico ABC a los comerciantes ambulantes y sugiriera no perseguir a Rubén Sarabia "Simitrio", para no hacerlo víctima y que él, como mandatario de Puebla, fuera visto como un verdugo de los pobres.

Esto bastó para romper relaciones. Y les consta a Alberto Jiménez Arroyo y Raúl Zárate López, Director de Comunicación Social y Jefe de prensa de Mariano, respectivamente, emisarios encargados de la indignante encomienda.

Alberto Jiménez Morales, prácticamente Vicegobernador y asesor principal de Mariano, sabe bien la historia.

La lucha desigual que entablaron mi padre y yo contra la prepotencia marianista, tuvo sus frutos, porque Piña Olaya salió desprestigiado víctima de sus excesos, a pesar de que finalmente reconoció que se había equivocado, mandando el recado con Rafael Ramírez Reyes, entonces Director del Instituto Poblano de la Vivienda, siendo demasiado tarde. La respuesta contundente de mi padre fue: "Dile a Mariano, que chingue a su madre, que esta es una pelea de hombres y vamos hasta el final". Y así fue. No bastaron ofrecimientos ni negociación alguna. Fue un ejemplo de hombría, de periodismo honesto que no se vende y que todavía existe, aunque sea a cuenta gotas.

Las amenazas de muerte fueron múltiples; carros de judiciales se paraban frente al periódico blandiendo armas sin decir nada más; llamadas telefónicas en la madrugada para anunciar venganza; además del estrangulamiento económico al cerrar todas las fuentes de convenios y comercialización. Y le consta al Periodista Raúl Torres Salmerón, entonces Jefe de Prensa del Alcalde Guillermo Pacheco Pulido.

Tiempo después, Mario Alberto Mejía y Rodolfo Ruiz, en el Universal sección Puebla, acusaban al periódico ABC, a su dueño y a quien esto escribe, de atacar a Piña Olaya porque lo chantajamos al pedirle una mayor cantidad de dinero por concepto de convenio publicitario. Ambos Periodistas, fueron exhibidos en su calumnia y etiquetados como unos farsantes. El primero, es alquilado actualmente por el imberbe Gerardo Islas Maldonado; el segundo, dirige su portal por internet.

Así que, no me extraña lo que sucede ahora.

Las lealtades y profesionalismo que profeso, herencia de mi padre y de mis propias convicciones, no están en juego y se prodigan a quienes las merecen, esperando siempre la reciprocidad.

La traición, es repudiable y muchas veces se tiene que pagar de la misma manera.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-06-11/reflexiones>

(Mirador/Andrés Herrera Ruiz)

***Ediles, cansados de Peso a peso**

***Empresarios juegan con debate**

De acuerdo a dos comunicados que llegaron al reportero por parte de ediles –quienes pidieron el anonimato por obvias razones-, y por lo que han dicho otros en entrevistas de nuestros compañeros, el programa morenovallista de Peso a peso los tiene fastidiados.

El problema es que no pueden hablar o pedir que sea suspendido porque saben que inmediatamente van a provocar la ira del inquilino de Casa Puebla e iría tras ellos como es su costumbre.

Cuando llegan los funcionarios del gobierno estatal a proponer alguna obra en la comunidad, no les queda más que aprobar

Estos les dejan en claro que si la inversión es de unos cinco, diez o 20 millones de pesos, la mitad la tienen que poner ellos y la otra el gobierno morenovallista.

En lo que no están de acuerdo es que en muchas ocasiones no son el tipo de obra que requieren sus comunidades, sino las que proponen los funcionarios, en cuanto más cara salga, mejor.

Señalan que hay obras que les corresponde realizar directamente a las presidencias municipales con el Ramo 33.

Sin embargo, al intervenir el gobierno, el poco o mucho dinero que les ha tocado, se les va rápidamente de las manos.

Lo que mencionan es que los recursos de los municipios son muy bajos en comparación a los que tiene el gobierno estatal.

Lo que se necesita son programas para combatir el hambre y la pobreza.

Es alto el índice de la población infantil y adulta que está anémica, desnutrida.

Pero eso sí, ya llegó el gobernador a inaugurar un puente, un kiosco, un mercado, pavimentación, agua potable, un drenaje que les costó mucho dinero a los ediles.

Lo que proponen es que sean comités de ciudadanos, alcaldes y regidores, los que propongan las obras o servicios que urgen en cada comunidad.

Asimismo, los programas para alimentar mejor a niños y niñas que todavía van sin un bocado en el estómago a estudiar.

El Estado de Puebla está en cero calificación de programas contra la pobreza, hay mucha miseria en las sierras.

Pero en la ciudad, por caprichos del inquilino, se está instalando la rueda gigantesca como la de Londres, porque así le gustó.

O bien, un teleférico para que vaya y venga como si fuera su columpio.

Es hora de que si quiere rectificar el camino, anuncie más inversión al campo.

Asimismo, apoyar a las alcaldías para que diariamente alimenten a escolares.

Con los desayunadores del DIF estatal no es suficiente.

De 300 para miles de planteles educativos, es imposible.

Claro, es lo que piensan los ediles.

¿Sabe cuándo se les va a hacer caso?

En los próximos cuatro años del gobierno morenovallista, nunca.

LOS EMPRESARIOS

Parece increíble, pero ahora el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) de Puebla se ha erguido como la autoridad electoral más importante.

A sabiendas de las debilidades del Instituto Estatal Electoral (IEE), organiza y exige un debate entre los tres candidatos a la presidencia municipal de Puebla. Lo más grave es que descalifica.

Es natural que en este caso, Enrique Agüera Ibáñez, de la coalición 5 de Mayo, reserve su participación porque sabe que es un organismo empresarial que está del lado del candidato de la coalición Puebla Unida, José Antonio Gali Fayad.

Es por eso que acepta un debate el ex rector de la BUAP, pero organizado por el Instituto Electoral.

Pero como se ha visto la actitud de éste bajo las órdenes del inquilino de Casa Puebla, es lo mismo que el CCE.

El tiempo se viene encima.

Va a ser difícil que el IEE organice el debate.

Por lo tanto, que vayan Gali y Miguel Ángel Ceballos del PT, a debatir.

De todos modos, tienen que hacer ambos sus propuestas.

Agüera ya lo está haciendo en campaña.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-06-11/mirador>

(Al Portador/Alejandro Mondragón)

“Nos piden dinero para validar los proyectos”

Al correo electrónico del secretario de Infraestructura del gobierno de Puebla cabalan.macari@puebla.gob.mx llegó una denuncia anónima, en la que acusan a funcionarios de la dependencia a su cargo de pedir dinero debajo del agua.

“Mtro, José Cabalán Macari Álvaro

“P r e s e n t e.

“A través de este medio, me permito molestarlo en el sentido de hacer una denuncia ciudadana anónima.

“En la Secretaría de Infraestructura se validan todos los proyectos que los Presidentes Municipales desean realizar en su Municipio y los proyectos de peso a peso.

“El motivo de la presente es para denunciar los actos de corrupción que realiza un seudo ingeniero Vicente Mazorra, que en complicidad de un señor Delfino Vázquez, que nos solicitan dinero para entregarnos la validación de los proyectos, (mínimo cuatro mil), y la cifra aumenta, si les solicitamos que se nos agilice el trámite. Nos hemos enterado, que el ing. Mazorra, tiene un salario de director, sueldo que no corresponde a un subordinado de un jefe de departamento, y el señor Delfino, con estudios de secundaria, está capacitado para realizar una supervisión técnica a un expediente de obra pública. Ahora que han nombrado al nuevo subsecretario, se han creído más influyentes, ya que presumen que el ing. Eric Acosta, es su amigo, que son del mismo grupo político.

“Hago esta denuncia de esta manera, en virtud de que tengo que seguir llevando expedientes a validar, e imagínese lo que ocurriría si se sabe mi nombre verdadero, me cierran todas las puertas en la obra pública.

“Espero que no eche en saco roto este correo y que realmente Usted sea el que revise su correspondencia. Gracias por su atención”.

¿Se habrá enterado el funcionario?

¿Investigará y procederá contra los coyotes que reportan al subsecretario?

Esperemos.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10408:nos-piden-dinero-para-validar-los-proyectos&catid=35:alportador&Itemid=70

(La Tempestad/Valentín Varillas)

Nulo, el efecto Peña

La decisión del presidente de no visitar los estados en donde habrá elecciones en este 2013 es producto de un frío cálculo de rentabilidad electoral y conveniencia política realizado por sus principales asesores.

Si bien mediáticamente se vende que no quiere contaminar con su presencia el ambiente electoral, lo cierto es que el posicionamiento e imagen de la figura presidencial no incide directamente en la posibilidad de cambiar el mapa electoral en esos lugares.

Después de revisar el desempeño que tuvo Peña Nieto en la pasada elección presidencial en esas entidades federativas y las encuestas que miden sus niveles de popularidad, se llegó a la contundente decisión que la figura del mandatario federal no es un factor que pueda influir positivamente en el desempeño de los candidatos del PRI.

El hoy presidente ganó en 8 de los 14 estados en donde habrá renovación de autoridades: Veracruz, Durango, Aguascalientes, Chihuahua, Baja California, Sinaloa, Coahuila e Hidalgo. De ellos, seis son gobernados por el tricolor.

La estrategia ahí se centrará en la movilización del voto duro y en la capacidad de operación electoral de los mandatarios estatales.

La presencia de Peña le resta, más que sumarle al prisma en esos estados.

Baja California, bastión panista y una de las joyas de la corona electoral, puede ser una muy interesante moneda de negociación política para el grupo en el poder.

El presidente puede ganar, perdiendo en esa entidad.

En Sinaloa, el gris Malova recordó su pasado tricolor y se entregó a los intereses del hoy presidente; operó en el 2012 a su favor y moverá la baraja en su estado como mejor le convenga.

Peña Nieto no tuvo un buen desempeño electoral en Quintana Roo, Oaxaca, Zacatecas, Tlaxcala, Puebla y Tamaulipas.

Como candidato, no tuvo la popularidad necesaria para triunfar en estados gobernados por el PRI como Quintana Roo, Zacatecas, Tlaxcala y Tamaulipas, por lo que como presidente, ya con el desgaste natural de gobernar, no es una figura que sume a los intereses del tricolor.

Más bien les resta.

En Oaxaca, el PRI le apuesta a que los electores tomen en cuenta los constantes yerros de Gabino Cué y le cobren la factura en las urnas.

Puebla es la otra joya de la corona electoral.

Aquí, después del escándalo Veracruz, la operación electoral de las delegaciones federales ha sido nula.

A diferencia de Oaxaca, los niveles de popularidad del gobernador Moreno Valle son muy altos- muy por encima de los del presidente Peña-, por lo que la estrategia ha sido diferente: apostar por el escándalo y la descalificación mediática, amenazando paralelamente con partidizar las instancias de procuración e impartición de justicia.

Además, juran que el verdadero "plus" que el gobierno federal sumará para el PRI será la movilización el mismo día de la jornada electoral.

¿Será?

Es claro que, después de analizar lo anterior, los intereses del gobierno federal van más allá de los procesos electorales y se centrarán en mantener los acuerdos con los partidos políticos en aras de perfilar las reformas "estratégicas" que le permitirán dar cumplimiento a parte de sus promesas de campaña.

Su aprobación le sumará mucho más a la imagen y popularidad presidencial, que los potenciales triunfos electorales del PRI.

Y eso, le urge realmente a Peña.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10409&Itemid=71

(En Tiempo Real/Erick Becerra)
Refuerzan Dream Team de Puebla Unida

Ya en la recta final de la campaña electoral en busca de la renovación de los 217 ayuntamientos y 26 curules en el Congreso del Estado, el Búnker de Puebla Unida (antes Compromiso por Puebla) se refuerza.

El exsecretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, sabe que su peor enemigo es el recurso más caro, no renovable, pues: el tiempo.

Por ello, metió el acelerador esta semana y apretó tuercas por aquí y por allá.

Entre otras cosas, incorporó a tres hombres a las líneas de combate:

Marco Polo Camacho, exsubdirector del Instituto Poblano del Deporte, exdirector del Instituto Municipal del Deporte y exdirector General del Desarrollo Institucional Municipal, Carlos Blanco y Fernando Graham Verver, exsecretario técnico del Coespo.

Es obvio que cada una de las cualidades de los tres nuevos campañaistas serán puestas a toda prueba para ayudar al propósito central: hacer que sus candidatos se despeguen de sus opositores, especialmente en el caso de la capital del estado.

Particular atención merece la cerrada competencia por la capital, donde todas las encuestas serias dan empate técnico entre Puebla Unida y la coalición 5 de Mayo.

La llegada de estos operadores fue impulsada y encabezada por Fernando Manzanilla Prieto, con el propósito de fortalecer la operación electoral profesional. El coordinador General de la Campaña ha hecho sentir un cambio de timón, pero, ya lo dije, su principal enemigo es el tiempo.

Hay que señalar que su objetivo se antoja complicado, pero no imposible.

Se espera que estos ingresos más otras medidas estratégicas generen un aire fresco a la campaña.

De suyo, Manzanilla Prieto traía una imagen de diálogo y conciliación que fortaleció en la Secretaría General de Gobierno, así como la cercanía que alimentó entre el panismo y el gobierno estatal.

Se ha comentado que los panistas tradicionales no han jalado con tanta contundencia como se espera en la campaña, actitud que se les reclama porque no pueden darse el lujo de despreciar esa promoción.

De hecho, la estructura tradicional territorial y los liderazgos panistas deben elevar su promoción para profundizar la propuesta.

El reto no es sencillo: habrán de enfrenarlos con experiencia suficiente para tratar de desempatar la elección y acrecentar la distancia. Habrá que ver si las próximas tres semanas son suficientes para lograr el objetivo de dicha coalición.

Desde los corrillos:

Este martes Fitch Ratings ratificó la calificación de 'AA- (mex)', correspondiente a la calidad crediticia del Municipio de Puebla. Esto es: La calificación es 'Muy Alta Calidad Crediticia'; respecto de la perspectiva crediticia que se ve como 'estable'.

Buenos resultados para Eduardo Rivera si consideramos que el martes pasado le adelanté en este espacio que Standard & Poor's haría lo propio.

De cara a la recta final de su gobierno, son sin duda, buenas noticias que abonan a la salida. Gracias y nos leemos el viernes.

<http://sintesis.mx/articulos/64826/refuerzan-dream-team-de-puebla-unida/puebla>

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

Otra Vez, Televisa Exhibe a Agüera

Los marcadores se empataron.

La noche de este martes, Denise Maerker no tuvo más remedio que poner en la palestra un tema que días atrás había colocado del lado de Antonio Gali Fayad, candidato de Puebla Unida a la Presidencia Municipal: el tema de la riqueza inexplicable de Enrique Agüera Ibáñez, de la coalición "5 de Mayo".

Metida en una camisa de once varas, por cortesía de su reportera Fátima Monterrosa, la conductora del programa "Punto de Partida", que se transmite por el Canal de las Estrellas, dio marcha atrás en sus afanes de exhibir a Gali –a cuya esposa hostigó, días atrás, con micrófono en mano la señora Monterrosa- y por fin le dio contexto a una nota que curiosamente inició en su espacio a mediados de 2010.

El reportaje en contra del ex rector de la BUAP tuvo dos rutas.

La primera transitó en un ochenta por ciento en los polvos de los viejos lodos del reportaje que la propia Fátima Monterrosa armó hace tres años: los viajes en aviones privados, las compras en almacenes de lujo, los recorridos en limosinas, la adquisición de propiedades con precios exorbitantes y la vida de jet-set que envidiaría hasta un jeque árabe.

La segunda ruta fue más novedosa.

En esta aparecieron prestanombres como los López Chargoy –dueños del Puebla de la Franja-, las riquezas no incorporadas en la declaración patrimonial y nuevos, novísimos, gastos onerosos.

Cómo olvidar que la señora Monterrosa vino hace unas semanas a Puebla con el único fin de exhibir a Gali y que para ello tuvo como guía permanente a la nueva aliada del ex rector Agüera: la "panista" Violeta Lagunes.

Aquí le conté la historia.

La reportera de Denise Maerker fue trasladada en la camioneta de la ex diputada Lagunes a los más diversos sitios.

¿El fin?

Evidenciar que Gali era un candidato vulnerable.

Hoy, queda claro, algo se movió en "Punto de Partida".

Y más: en la agenda de Denise Maerker.

Y más: en el vientre de la mismísima Televisa.

Quienes juraron que el "golpe" contra Gali tenía el aval del gobierno federal tendrán que tragarse sus palabra.

¿O cómo explicarán esta novedosa embestida de las señoras Maerker y Monterrosa?

Gali y su equipo reaccionaron con astucia y rapidez ante el reportaje multicitado.

Los daños, medidos por diversas encuestadoras, fueron mínimos.

¿Agüera y su war room apagarán los fuegos con la misma prontitud o serán envueltos por sus llamas?

Es una duda que mata.

Oh sí.

Y otra más:

¿Qué explicación le dará la reportera de Denise Maerker a quienes la guiaron en Puebla para golpear a Gali y la trataron tan excelentemente bien?

<http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=5528>

(Parabólica/Fernando Maldonado)

Desfavorables números para Puebla Unida

El magisterio que se pliega a los intereses del grupo dominante en Puebla y el magisterio que opera para los intereses de César Camacho Quiroz, el líder del PRI nacional.

Dos caras de una misma moneda que esconde su peor rostro: Elba Esther Gordillo, presa desde febrero por acusaciones de delincuencia organizada.

Un grupo de la cúpula del SNTE (Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación) que mantiene firme su vínculo con la agrupación Puebla Unida que postula a presidencia municipal a Antonio Gali; el otro que ya opera para el exrector universitario, adversario del converso al panismo.

Kramer contra Kramer o Abel y Caín, según se quiera ver. En el plano nacional fijaron como propósito trabajar para la campaña de Enrique Agüera Ibáñez, que desde la primera medición realizada por el brazo político del aparato sindical, mantiene ventaja sobre su oponente.

Dos de los tres ejercicios demoscópicos que fueron ordenados por el dirigente nacional, Juan Díaz de la Torre, establecen una ventaja sostenida del candidato de la coalición 5 de Mayo (PRI-Verde).

Desde el arranque de las campañas pudieron advertir que la ventaja del priista sobre el panista era de 8 puntos. A casi tres semanas de la elección, según el muestreo realizado el domingo dos, lunes tres y martes 4, el abanderado de la coalición 5 de Mayo había descendido medio punto.

Un escenario favorable sostenido no obstante los ataques sistemáticos de dos resabios del calderonato: Javier Lozano Alarcón y Max Cortázar. Y el largo etcétera que juega para el candidato que porta la camiseta del juego limpio.

Los datos de la encuesta en poder del SNTE fueron compartidos por un diestro operador de campañas electorales que no tuvo respuesta para dibujar el papel que juegan en este proceso local dirigentes formales de la sección 23, Emilio Salgado Néstor; y de la 51, José Luis Barrera de la Rosa.

Otro dato que surgió de la proyección demoscópica es la presunta supremacía del PRI-Verde en la mayoría de los distritos en competencia, frente a los competidores de Puebla Unida. Un escenario que no figuraba en el más elemental ejercicio de prospección.

Improbable saber si los números de la dirigencia nacional sentista se sostendrán durante las tres semanas y media que le restan a las campañas políticas, o si Puebla Unida y el enorme aparato detrás será capaz de dar la vuelta a esa condición desfavorable.

Aún queda el día de la elección. Asegura la fuente que los profesores de la operación para movilizar electores realizarán, como en los mejores tiempos de la todopoderosa Elba Esther Gordillo, su mejor papel: limpio, pulcro e inadvertido.

<http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica>

(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

El Pacto por México en la coyuntura electoral

¿Hasta qué punto el Pacto por México depende de los resultados electorales del primer domingo de julio en catorce estados del país?

¿Qué tan real es la versión sobre un supuesto arreglo electoral en Baja California entre el presidente Enrique Peña Nieto y el dirigente nacional panista Gustavo Madero Muñoz?

¿O la historia de que en Puebla hay también negociaciones en lo oscuro para que el PRI recupere el gobierno de la capital y la coalición morenovallista se quede con la mayoría parlamentaria del Congreso del estado?

Tales interrogantes reflejan, en mi opinión, la desconfianza que aún priva en amplios sectores de la población sobre el respeto a la voluntad popular expresada en el sufragio efectivo y sobre la supuesta imparcialidad de los gobiernos y las autoridades electorales, así como el fuerte arraigo de la creencia de que en México los pactos políticos están por encima de la Constitución y de cualquier ley.

No tengo la menor duda de que los resultados de los comicios locales del 7 de julio tendrán efectos y repercusiones casi inmediatas sobre los actores y negociaciones del Pacto por México.

Lo que suceda en las elecciones para gobernador de Baja California —que el PAN gobierna de manera ininterrumpida desde hace 24 años, o cuatro sexenios— y en la contienda por las alcaldías y el Congreso de Puebla marcarán, sin duda, el derrotero de Gustavo Madero al frente de la dirigencia nacional del blanquiazul.

Nadie en su sano juicio apostaría por la permanencia de Gustavo Madero si el candidato de su partido, Francisco “Kiko” Vega, fuera derrotado por el priísta Fernando Castro Trenti; o si en la Angelópolis, su candidato a presidente municipal, José Antonio Gali, mordiera el polvo frente al ex rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez.

Si eso ocurriera, Madero presentaría de inmediato su renuncia, lo que provocaría cambios dentro del Pacto por México, pues seguramente otro panista llegaría a ocupar el asiento que hoy ocupa dentro de su Consejo Rector. Peña Nieto perdería, por lo tanto, a un interlocutor cómodo. Algo similar podría suceder con el dirigente nacional perredista, Jesús Zambrano Grijalva, cuyo partido va como aliado del PAN en nueve de las catorce entidades donde habrá elecciones locales.

Tanto en Baja California como en Puebla no existe un favorito claro, pues la competencia es muy pareja y cerrada entre las dos coaliciones.

Dicho escenario tiene inquietos no sólo a Gustavo Madero y Jesús Zambrano, sino también al presidente Enrique Peña y sus dos principales operadores políticos: el secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, y el dirigente nacional del PRI, César Camacho Quiroz.

Y es que si el PRI gana, aunque sea por un estrechísimo margen, el presidente de la República podría perder a sus interlocutores del PAN y el PRD, y estos dirigentes podrían aprovechar la situación para chantajear o forzar una negociación en perjuicio de los priístas, en la que Peña Nieto tendría que optar entre ceder posiciones políticas a sus adversarios o garantizar la continuidad del Pacto por México.

Vaya dilema.

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>

(Sin límites/Raúl Torres Salmerón) Contra la elección de estado

Pese a tener el poder ejercerlo como se debe y organizar una elección de estado, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas no tiene todas consigo. La situación en el estado se desquebraja.

Por un lado opera en su contra la creciente inseguridad y la crisis económica por la falta de empleo. La última encuesta de Consulta Mitofsky, hecha mayo, el gobernador tiene un nivel de aprobación del 64.4%, pero tiene el 32.9% de desaprobación.

La encuesta destaca que en Puebla se perciben con mayor frecuencia las menciones a la “pobreza” y “corrupción” de lo que sucede a nivel nacional, y principal problema con 34% es la “inseguridad”.

El estilo personal de gobernar, ha dejado muchos muertos y heridos en el camino, renglones que no ha aprovechado la oposición:

Miles de trabajadores de gobierno han sido despedidos y la lista crece cada quincena. Hasta la empresa Volkswagen anunció que no contratará más eventuales

Constructoras poblanas recurren ya a la venta de maquinaria y equipo para no descapitalizarse por las pocas obras públicas en las que han participado en los últimos dos años, en el actual gobierno, según las asociaciones Aeco y la Acoem.

Ahora están cobrando, de manera ilegal, nuevos medidores del Soapap. Ello representa votos en contra del PAN.

La maestra Elba Esther Gordillo, la madrina política está en la cárcel. Ya no hay fluidez de recursos y votantes maestros como en el 2010.

La informalidad se ensaña con Puebla, considerado estado de los más pobres del país. En 15 de las 32 entidades federativas, la tasa de informalidad laboral supera la media nacional, que es de 59 por ciento de la población ocupada.

Afecta hasta la posible erupción del volcán Popocatepetl, por la poca publicidad orientadora a vecinos del volcán. En un desalojo temen que roben sus casas y sus animales.

Los verdaderos panistas le cobrarán en las urnas los constantes pleitos y la discriminación contra el alcalde.

Además, el brote de gripe aviar ha provocado alzas de precios en el huevo y el pollo y la gente siempre culpa al gobierno.

Además, están los tópicos y los agravios la colocación de Rueda de la Fortuna, el teleférico, las fallas del metrobús y el problema de los mototaxis.

Por lo visto, hay soluciones para contrarrestar una elección de estado. Solamente hay que saber aprovecharlo.

EL DIPUTADO JESÚS VÁZQUEZ

Aunque sea por poco tiempo, el recién ungido diputado local priista por Tepeaca –era el suplente—afirma que dejará huella a su paso por el Congreso del estado.

Trabaja y en la realización de varias iniciativas de ley. Una tiene que ver con frenar las aspiraciones de los políticos “chapulines” que saltan de un puesto a otro sin terminar su encargo.

Estudia actualmente no lesionar sus derechos partidistas. Incluso recordó que hace tiempo en Puebla los diputados locales no podían desempeñarse inmediatamente como federales.

Sin duda, el diputado por Tepeaca aprovechará al máximo los dos u ocho meses que se desempeñará como tal. El diputado propietario, David Huerta, es candidato del PRI a la alcaldía de Tepeaca.

DEJAN BRILLAR A EDUARDO RIVERA

Presidentes municipales emanados de todos los partidos políticos, encabezados por el alcalde poblanero Eduardo Rivera Pérez, plantearon al Pacto por México una agenda municipalista de 15 puntos, que incluye ampliar el periodo de los ediles hasta seis años y reelección.

Sugirieron un debate nacional y que la reelección inmediata sea también para síndicos y regidores.

La mayoría de las propuestas, sin embargo, fueron de corte financiero y para obtener más recursos: un nuevo ramo presupuestal exclusivo para las alcaldías, con 10% de la participación del presupuesto federal; asignación de 1% de lo que se recauda a nivel nacional por concepto de IVA en sus localidades, y también un porcentaje tanto del impuesto a las gasolinas, como de los excedentes petroleros.

Ante el Consejo Rector del Pacto por México, los ediles, agrupados en la Confederación Nacional de Municipios de México (Conam), cuyo presidente en turno es Eduardo Rivera,

alcalde de Puebla, pidieron incluir esa agenda municipalista, que no fue contemplada en los 95 acuerdos originales del acuerdo.

DE TODO UN POCO

DESDE el 1 de junio y hasta el día 25, personal de la Delegación Federal de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social realiza un operativo de vigilancia del pago de utilidades de las empresas a los trabajadores, correspondiente al ejercicio fiscal del 2012, en base a los datos de las empresas en el SAT, según anunció su titular Vanessa Barahona de la Rosa. Lo anterior

EL MOVIMIENTO Regeneración Nacional (Morena) que encabeza Andrés Manuel López Obrador, notificó al Instituto Federal Electoral el calendario de asambleas estatales que realizará para cumplir los requisitos de ley y obtener su registro como partido político. La asamblea poblana será el 29 de septiembre.

POCOS SABEN que el ex tesorero de Andrés Granier Melo, José Saíz Pineda, quien adquirió un lujoso Ferrari F430 con un valor aproximado de 4 millones 615 mil pesos, lo compró en Scuderia Mondiale, con sede en Puebla. La empresa se caracteriza por hacer llegar a sus clientes los lujosos automóviles en cero kilómetros a la puerta del domicilio que el comprador indique.

EN ATLIXCO, los candidatos de la Coalición "Puebla Unida" a la diputación por el distrito 21, Salvador Escobedo, y a la alcaldía de este municipio, José Luis Galeazzi, se reunieron con líderes políticos de colonias de la ciudad, a quienes exhortaron a promover el voto popular y asegurar la victoria en los próximos comicios del 7 de julio.

GERMÁN HICKMAN Presidente del Comité Municipal del Revolucionario Institucional de Puebla, junto con el candidato de la Coalición 5 de Mayo por el distrito XVI Víctor Giorgana, Inauguraron en el boulevard Carlos Camacho Espíritu No. 7 altos 6 en la junta auxiliar de San Francisco Totimehuacán una casa de gestión del PRI municipal.

MUCHO ÉXITO ha tenido la propaganda del candidato Héctor Sulaimán, sobrino del legendario empresario boxístico José Sulaimán. Cuando llega a los eventos de campaña, todos le recuerdan el asunto del box. Héctor aparece en los espectaculares en guardia de box con las manos vendadas.

JOSÉ DOGER, candidato del PRI a diputado por el distrito 15 por el PRI, señala que los principales problemas de la zona son la seguridad, la falta de empleo, agua potable y pavimento en las calles. Actualmente realiza una campaña de tocar puertas y recorrer a pie el distrito.

EN LA JUNTA auxiliar Ignacio Romero Vargas, Enrique Agüera Ibáñez, candidato de la Coalición 5 de Mayo, a la presidencia municipal de Puebla, afirmó que nunca más habrá distancia entre autoridades y ciudadanos, porque el mejor asesor y consejero son los propios habitantes. Se reunió con cuatro mil vecinos de la zona.

LA CANDIDATA de la Coalición 5 de Mayo a diputada local por el distrito XVII, Sandra Montalvo Domínguez, realizó un recorrido por la colonia Bugambillas, ubicada al nororiente de la capital, donde existe incertidumbre en relación a límites territoriales con Amozoc. Los colonos solicitaron a la aspirante a que trabaje desde el Congreso del Estado a favor de una solución definitiva en la materia, pues aseguraron que el actual gobierno no les brinda los servicios públicos que necesitan bajo la excusa de no pertenecer a la capital.

ESPACIOS deportivos destruidos y fuertes problemas de inseguridad, son los rubros a resolver en la Unidad Habitacional Solidaridad, expusieron vecinos a Claudia Hernández, candidata a diputada por el distrito 10 de la Coalición 5 de Mayo PRI-PVEM. En reunión con vecinos, la candidata subrayó la importancia de votar por Enrique Agüera para alcalde donde su base de la campaña es la familia poblana y no las obras faraónicas.

BÁRBARA Ganime Borne, candidata a diputada del distrito 13 por la Coalición 5 Mayo PRI-PVEM, planteó el rescate de la Unidad Habitacional La Rosa, ya que los drenajes se están colapsando y han generado fuertes problemas de salud.

EN CONGRUENCIA con el respeto a las instituciones la candidata a diputada por el Distrito 10 de la Coalición Puebla Unida, Patricia Leal Islas y su suplente Carolina Beauregard, refrendaron su respeto y apego a la legalidad ante el consejo distrital del Instituto Estatal Electoral (IEE). Acudieron a las oficinas en la colonia San José el Conde, para presentarse con el consejero presidente, Eduardo Alberto Aguilar Ruiz.

EN LA SIERRA Norte de Puebla el presidente-delegado del PRI, Pablo Fernández del Campo visitó Chignahuapan y Zacatlán donde refrendó su apoyo a la candidata a la diputación local por el distrito de la coalición 5 de Mayo, Esperanza Martínez.

En fin, como dice la copla andaluza de Antonio Machado:

Desde Sevilla a Sanlúcar
desde Sanlúcar al mar,
en una barca de plata
con los remos de coral,
donde vayas marinero,
contigo me has de llevar.

<http://e-consulta.com/columna/2013-06-11/contra-la-elecci%C3%B3n-de-estado>

(Es de muy Buena Fuente/Carlos Macías Palma)

Veo desesperado a mi gobernador

Cuando Roberto Madrazo era candidato del PRI a la presidencia de la República, allá por el año 2006, salió desesperadamente a pedir un debate a su contrincante Andrés Manuel López Obrador, quien marchaba con paso firme para ganar las elecciones. "Andrés Manuel, vamos a debatir...", decía un retador Madrazo.

Años antes pero en Puebla, la desesperación también cundió al candidato panista a presidente municipal Antonio Díaz García, "el Mosco" pues. En ese 1997 tanto el candidato Díaz, como el alcalde Gabriel Hinojosa Rivero organizaron un ridículo Debate al que por supuesto no asistió quien finalmente ganó las elecciones: Mario Marín Torres.

Hinojosa se dio "el lujo" de mostrar con insistencia el lugar que dejó vacío con su inasistencia, quien al paso de los años se convertiría en el político más desprestigiado para la historia de Puebla. En fin.

El común denominador en ambos casos es que, quien insiste en el desarrollo de un Debate, es aquel quien se encuentra por debajo de las preferencias electorales o aquel que siente que va a perder o mejor dicho, aquel que va a perder. Quien pide, exige, clama y reclama un debate es el eterno derrotado. Bueno, Javier Lozano Alarcón jodió y jodió a Blanca Alcalá para debatir y terminó perdiendo la elección de Senador hace poco menos de un año.

De ahí que, a través de cualquiera de los organismos privados que se han ofrecido para organizar el debate, la insistencia de la Coalición Puebla Unidad de enfrentar (más aun) a los candidatos a alcalde de la capital, no es más que una muestra de que el gobernador no está seguro de la apabullante derrota que presumía a finales de marzo principios de abril, cuando tejía la candidatura de Antonio Gali.

Es más, lo que a mi parecer el gobernador demuestra, es que la elección se le salió de control, pese a las carretonadas de dinero que ha invertido en su proyecto presidencial que, necesariamente transita por la Puebla del 2013. La evidencia es palpable, la desesperación, la consabida desesperación de la que todos hablan, invadió a quien se creía invencible.

Una más: para la elección presidencial del 2012, la campaña publicitaria del PAN giró bajo eje de "para seguir transformando Puebla". Y en efecto, tuvo éxito, la transformó en priista.

El Verdugo

Cada elección federal y estatal desde el año 2006 el morenovallismo involucra a Mario Marín en la campaña de desprestigio hacia el PRI. El Verdugo dice: ésta será la tercera vez en que ya no le dé resultado, aunque Marín es impresentable.

Gracias.

<http://e-consulta.com/columna/2013-06-11/veo-desesperado-mi-gobernador-0>

(Por Soleares/Jesús Manuel Hernández)

Los últimos toques

En los últimos días los acontecimientos electorales de ambos bandos buscan a como dé lugar acabar de posicionarse entre el electorado, los datos fríos siguen preocupando a los dos aspirantes quienes además de soportar el desprecio de los ciudadanos no conquistados tienen que reprimir sus enojos por los asuntos internos.

Uno de ellos fue tema principal hace unos días entre el primer círculo familiar del aspirante de Puebla Unida, quien habría protestado y reclamado al mismísimo jefe político de la entidad sobre las insinuaciones amenazantes de su presente y futuro inmediato.

El desgaste se ha venido dando al interior de los familiares por el trato que ha recibido el candidato de quienes supuestamente debían apoyarlo en estos momentos, reclamos y reprimendas frente a la familia es algo que no ha sido bien recibido.

Tal comportamiento ha llegado incluso a sembrar la idea de que la elección podría ser negociada en caso de que el proceso llegara a los tribunales y es que en los primeros círculos de Casa Aguayo se ha iniciado un acercamiento prudente, pero eficiente, con el candidato de la oposición y con el visto bueno del jefe político.

Peró del otro lado también hay desconcierto, la aparición de la encuesta de Parametría de Francisco Abundis en un diario local se constituyó como un golpe certero al ánimo de los colaboradores de Enrique Agüera y el incremento de actitudes de enojo entre los coordinadores que no tienen el control total de la campaña.

Si bien la semana pasada los ánimos se levantaron por la visita de César Camacho, una vez asimilado el mensaje los compromisos adquiridos por algunos candidatos a diputados derivaron en molestia. ¿Por qué?

Simplemente por que habían adelantado cooptaciones de operadores para el 7 de Julio, ante la desconfianza sembrada, alimentada o provocada intencionalmente por los contrarios, quienes con documentos como el publicado el lunes intentan desanimar a los operadores electorales y convencerlos de que se pasen de su lado a cambio de algunas canonjías programadas en la oficina de Euquid Castañón, un asunto nada extraño.

Camacho vino además de a criticar al nietísimo como político de medio pelo, a llamar la atención a quienes han contratado al margen de la estrategia general a los operadores para el día 7. El mensaje fue claro, nadie puede operar ese día, salvo la gente del delegado, nadie debe contratar gente por que eso enturbia y favorece a los contrarios.

Así las cosas, a partir de hoy la cuenta regresiva no tiene vuelta, cada error se magnificará, cada acierto se potenciará.

Es de esperarse entonces que en ambos lados se de la orden de "fuego al enemigo" y entonces los poblanos asistamos no sólo a la guerra sucia y ofensiva, sino a revelaciones insospechadas sobre los actores de la contienda un asunto que pretende en el último de los casos convencer a quienes no han decidido su voto.

Mientras tanto el árbitro, el IEE y su presidente Armando Guerrero hacen el ridículo por el exceso de protagonismo y la escasez de conocimientos sobre la ley. Mire usted que ofrecer que se sumen los votos de los contrarios, ha sido una completa burla. ¿Y el Congreso del Estado? Calladito se ve más bonito.

Bien dicen en el pueblo "dos cochinos no se huelen".

<http://e-consulta.com/columna/2013-06-11/los-%C3%BAltimos-toques>

(Garganta Profunda/Arturo Luna)

Pobres Campañas Pobres (Un Paseo por la Puebla Fallida)

De acuerdo con los sondeos de opinión –uno de Consulta Mitofsky, el más reciente- la principal preocupación de los poblanos es la inseguridad creciente y unos de los efectos de ello es el costo que han asumido las empresas.

En Puebla alcanzó una pérdida, en 2012, de 5 mil 292.7 millones de pesos, cifra superior al presupuesto anual que se le asigna a la BUAP por 4 mil 473 millones de pesos y casi el doble de los 3 mil 366.8 millones de pesos que recibe el Ayuntamiento de Puebla.

Un total de 68 mil 836 de las 216 mil 17 empresas ubicadas en Puebla fueron víctimas de delitos, de acuerdo con los datos que arroja la Encuesta Nacional de Victimización de Empresas (ENVE) 2012 elaborada por el INEGI.

El reporte detalla que los robos son violentos y en uno de cada tres delitos contra negocios o empresas locales, los delincuentes utilizaron al menos un arma para someter a sus víctimas.

Las altas cifras de delitos a empresas son altas, pese a que 74 mil 766 gastaron en promedio 31 mil 100 pesos para protegerse de los delincuentes, por lo que en total erogaron 2 mil 325. 6 millones de pesos sólo en este rubro.

Aun cuando 68 mil 836 empresas o negocios de Puebla fueron víctimas del delito, el número crece a 97 mil 313 si se toma en cuenta a las que realizaron alguna erogación a consecuencia de la inseguridad.

De la mano del aumento de la inseguridad en la capital poblana durante los últimos tres años, la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal ha sufrido una sensible disminución en su personal, además de la desaparición en 2011 de la Policía Metropolitana que colaboraba con la Municipal en materia de vigilancia, inteligencia y detenciones.

La corporación cuenta con casi 1500 policías, de los cuales 210 son comisionados por el Estado y el resto son completamente municipales. De la totalidad de policías, aproximadamente el 80% tiene funciones de seguridad pública y el 20% realiza funciones de tránsito. En la capital poblana hay 1 millón 539 mil 819 habitantes (INEGI), y sólo cerca de 1500 elementos para atender a la ciudadanía, es decir, 0.0009 policías municipales por habitante, distribuidos en 5 Sectores. Una verdadera pena.

A la falta de elementos se suma la falta de armamento. En 2012, la dependencia perdió más de 4 millones de pesos de recursos federales que recibió por concepto de Subsidio para la Seguridad en Municipios (Subsemun), debido a la falta de licencia para la portación de arma de fuego de los agentes. La culpa, desde luego, del secretario del ramo, Amadeo Lara Terrón, quien sencillamente no ha estado a la altura del reto.

La ciudad de Puebla cuenta con un total de 83 unidades habitacionales, principalmente del Infonavit y Fovissste, de las cuales 23 presentan deterioro social, debido a su antigüedad de 15 años o más, porque desde su construcción no reciben mantenimiento en áreas verdes y comunes, en espacios deportivos, en alumbrado público y drenaje; además de otras que presentan problemas de inseguridad.

Es necesario un plan específicamente para este sector de la población que vive en estos conjuntos habitacionales que en los años 80 se consideraron un modelo a nivel nacional.

La ciudad de Puebla, como capital del estado, es un polo de atracción para la instalación de familias completas, no sólo de la entidad sino de la región centro sur e incluso de migrantes de Centro América.

Actualmente se tienen detectadas 400 colonias en asentamientos irregulares que se encuentran en el polígono de pobreza determinado por la Secretaría de Desarrollo Social, sin tomar en cuenta las que están fuera de este rango, las cuales también requieren de los elementos básicos para un mejor nivel de vida como es la falta de alumbrado público, pavimentación, banquetas, agua potable, drenaje y por ende una creciente inseguridad.

Es necesario realizar una mayor inversión en este rubro y continuar con el programa de la planeación del crecimiento urbano y acotar la instalación de asentamientos urbanos principalmente en ductos de Pemex, bajos los tendidos de alta tensión de la Comisión Federal de Electricidad y barrancas para evitar, en lo subsecuente, tragedias que lamentar.

Puebla fue beneficiada con la instalación de la empresa mundial Audi, que le dará un impulso importante con una inversión inicial de mil 300 millones de dólares y creará 3 mil 800 nuevos empleos directos en su primera etapa.

Sin embargo, la generación de fuentes de trabajo se sigue centrando en las pequeñas y medias empresas que concentran más del 80 por ciento del empleo.

Es necesario buscar un recurso superior a los 350 millones de pesos para apoyar la creación y modernización de pequeñas y medianas empresas en la entidad.

De los 7 mil 48 millones 184 mil 117 pesos que asignó la federación al Fondo de apoyo para la micro, pequeña y mediana empresa (Fondo Pyme), Puebla obtendría casi un 5 por ciento del presupuesto que se debe ejercer este año a nivel nacional.

En las colonias populares es necesario fortalecer las pequeñas y medias empresas para poder fortalecer la economía familiar.

En síntesis, la ciudad de Puebla requiere de una mayor atención, porque comparativamente con otras ciudades como Querétaro, Monterrey y Guadalajara, entre otras, hemos perdido competitividad por la falta de una creciente infraestructura urbana y muy notable incremento en los índices delincuenciales que repercuten en deterioro de la calidad de vida de los poblanos.

Lo más curioso es que pese a esta panorama, ninguno de los candidatos a la presidencia municipal de Puebla se ha detenido a ofrecer soluciones verdaderas a estos problemas.

Gane quien gane, gobernará por primera –y única vez- durante 4 años y 8 meses; sin embargo, la visión cortoplacista de Enrique Agüera y Tony Gali es de verdadero espanto.

Hablan de transparencia pero no de quitar los candados a la ley para desbloquear la información “reservada”.

Ofertan calidad gubernamental, pero no se atreven a decirnos –con nombre y apellidos- con quiénes gobernarían.

Presumen de altura de miras, pero no confiesan lo que todo mundo sabe: que ni Gali ni Agüera terminarían el periodo para el que pretenden ser electos, pues el ayuntamiento es sólo el trampolín para la gubernatura.

Un mero “accidente” en un proyecto político más grande, más amplio, e inconfesable, hoy más que nunca.

Y problemas eternos como la carencia de agua, el relleno sanitario, el rastro TIF, el desempleo, los asentamientos irregulares y sobre todo la inseguridad, no aparecen por ningún lado, y menos con seriedad, en sus plataformas de trabajo para al menos creer que algún día podremos escapar de esta, la Puebla Fallida.

Pero no tiene la culpa el indio sino quienes los hacemos compadres.

Lo dicho:

Pobres Campañas Pobres.

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

(Trascendió Puebla)

Que entre los proyectos de Banobras para el país presentado ayer por el secretario de Hacienda Luis Videgaray, mencionó en relacionado al "Sistema de Transporte Masivo de la Zona Norte-Sur en la Ciudad de Puebla para movilidad de más de 273 mil pasajeros", proyectos relacionado al servicio de Ruta.

Destaca también la inversión de la Autopista Siglo XXI en el Estado de Morelos, con una extensión de 62 kilómetros que permitirá optimizar la comunicación entre el Golfo de México y el Océano Pacífico.

Que a las últimas encuestas donde se califica a los mandatarios, en esta ocasión se suma a la ordenada por los socios de las cámaras empresariales agrupadas en el COE donde el gobernador Rafael Moreno Valle obtiene 7 puntos, contra 6 del presidente de México Enrique Peña Nieto.

En este capítulo como autoridades mejor evaluada aparece el presidente municipal de la ciudad de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, con 6.7 puntos.

Que el candidato a la alcaldía poblana por la coalición 5 de mayo, Enrique Agüera Ibáñez, no cambia su postura en el tema del debate e insiste que si no lo organiza el instituto Electoral del Estado (IEE) no acudirá a otro encuentro con los otros aspirantes.

Los rectores de las universidades privadas agrupados en Actívate por México fueron los más sorprendidos por la respuesta del ex rector de la BUAP de no acudir al debate organizado por el mismo organismo al que perteneció al ahora abanderado de la coalición Puebla Unida.

Que la candidata priista a diputada por el distrito 3 con cabecera en Zacatlán, Esperanza Martínez no se distrae en el juego sucio o fuego amigo y continúa visitando los municipios circunscritos al distrito que pretende representar ante el Congreso local.

Siguiendo como va, Esperanza dará al menos tres vueltas en cada municipio sin descartar juntas auxiliares, inspectorías, barrios y colonias; esta dinámica de trabajo le aproxima cada vez más al ansiado triunfo.

Que el presidente municipal con licencia de San Andrés Cholula y actual candidato a diputado local Miguel Ángel Huepa Pérez niega que Víctor López Romero, reportada como desaparecida, no ha colaborado en ningún momento en su equipo de campaña.

El señalamiento de los familiares del desaparecido le hacía mucho ruido al abanderado de la coalición Puebla Unida porque justamente uno de sus colaboradores fue víctima de la delincuencia.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9183234>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

Tehuacán: PRI judicializó, su proceso interno

Nunca como en este proceso electoral el PRI había roto el récord en el número de juicios promovidos por militantes ante un tribunal federal para la protección de los derechos políticos-electorales del ciudadano por la designación de candidatos a la elección local.

A Pablo Fernández del Campo, delegado presidente del CDE del PRI, pagará el costo político porque es el partido que le tocó dirigir, contaminado, donde se requería una cirugía mayor, una asepsia porque había priistas de "dudosa pertenencia", justifica en ese partido respeto a la exclusión de otros aspirantes.

Pero el argumento político choca con la norma jurídica en las actuaciones del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación donde se siguen ventilando juicios por la designación de candidatos a presidentes municipales, como ocurre en Tehuacán.

A tres semanas de concluir las campañas electorales, la coalición 5 de Mayo sigue sin concluir el juicio promovido por el priista Edgar Román Benítez Gálvez contra la designación de Ernestina Fernández Méndez, por el empecinamiento de Asención Álvaro Alatraste Hidalgo y la necesidad de Fernández de Campo.

De acuerdo al expediente SDF-JDC-178/2013 en la Sala Regional del TEPJF el Magistrado Electoral Héctor Romero Bolaños resolvió el pasado 10 de junio notificar al organismo electoral local, a Pablo Fernández el plazo de 48 horas para comparezca él y la candidata Ernestina Fernández, así como la Comisión Estatal del Procesos Internos.

Aunque todo indica que por analogía, como otros casos más en el proceso interno del PRI en Puebla, la sala electoral emitirán una resolución para la reposición del proceso interno, en este momento el caso está en la fase desahogo de pruebas y advierten de apercibimiento en caso de no acudir las personas señaladas, incluido el presidente del IEE, Armando Guerrero.

De continuar el PRI por esta ruta el revés electoral en las urnas podría traducirse en un alto costo político para los dirigentes de este partido político con el corte de caja final.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9183233>

(Contrastes/Carlos Gómez)

El espejismo de las encuestas

Enrique Agüera Ibáñez y Antonio Gali Fayad saben que no pueden confiarse en lo que digan las encuestas, porque no son un fiel reflejo del sentir de los electores.

Parece que los políticos y algunos periodistas siguen sin entender que las encuestas pueden manipularse desde la elaboración de las preguntas para favorecer a determinado candidato.

La experiencia que nos dejó la elección de 2010 es que ninguna encuesta puede tomarse como referente para marcar cierta tendencia a favor de algún candidato.

El ejercicio realizado por el Consejo de Organismos Empresariales (COE) debe tomarse como un buen intento, pero nada más.

Las empresas encuestadoras, prácticamente, han perdido toda credibilidad y como muestra está lo ocurrido con Mendoza Blanco y Asociados (MEBA), que presentó dos resultados en dos medios de comunicación de la misma encuesta.

Los candidatos no deben olvidar que las empresas encuestadoras perdieron toda seriedad y es momento que tomen las mediciones de esos ejercicios para consumo interno y otorguen su justa dimensión.

Enrique Agüera y Antonio Gali, saben que la contienda es cerrada, no porque las encuestas lo digan, sino ambos son candidatos competitivos y los dos tienen aspectos positivos y negativos.

Lo que deberían hacer los candidatos es ajustar bien su maquinaria electoral y cerrar la campaña con el mayor número de propuestas.

Los ataques, difícilmente, podrán repercutir en la percepción que tienen los ciudadanos de ambos.

** ** *

La distancia marcada por el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), el giro agüerista tomado por el Sindicato de Trabajadores del Ayuntamiento y la poderosa influencia que tienen la Unión Nacional de Trabajadores, la CTM y la Croc, son factores que no debe perder de vista el candidato de Puebla Unida.

Los maestros, simplemente, lucen ajenos a la campaña de Tony Gali y en este cierre la fuerza electoral de los trabajadores es determinante.

Entre los errores más graves cometidos por el equipo de campaña de Tony Gali está el de su falta de credibilidad.

La gente ya no cree en sus operadores políticos, porque son los mismos que prometieron tantas cosas en la campaña de Rafael Moreno Valle y simplemente no cumplieron a todos.

Y ahí van incluidos los sindicatos antes mencionados.

** ** *

<http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?id=2531&-Contrastes-EI-yspyjisIo-ey-I%20s-yiocysE%20s>

(Posdata/Alfonso González Téllez)

¿Ser o no ser? ¿Debatir o no?

Resulta increíble observar y darse cuenta cómo las filias y fobias político-partidistas de cada ciudadano, sin importar el sector que represente, siempre se reflejan y salen a relucir en los tiempos electorales.

No hay que espantarse de nada.

Es natural que cualquier ciudadano muestre alguna inclinación, aceptación o gusto por algún partido político, por algún candidato, por alguna ideología política o por alguna propuesta de gobierno de las que tanto se promueven actualmente.

Todos, absolutamente todos, sin excepción, simpatizan con algún proyecto político de gobierno, sin importar los colores. Servidores públicos, empresarios, amas de casa, obreros, panaderos, carpinteros, comerciantes, conductores del servicio público, religiosos, y todos los ciudadanos tienen devoción por algún personaje de la política o del gobierno.

Los medios también tienen sus simpatías, muy válidas y respetables.

Insisto, nadie debe espantarse porque esto es un efecto natural en política y en sociedad.

Tal vez lo sorprendente resulte ver cómo es que cada líder social o representante de algún sector manifiesta sus simpatías por algún partido o candidato en los tiempos electorales.

Dijera el clásico: "Hay que ser trompudo, pero no marrano".

Ni siquiera los medios y los comunicadores nos salvamos de la crítica de la opinión pública, también muy válida, siempre y cuando, ésta sea constructiva y no personal.

Allí está el Código de Ética de esta casa editorial para que sirva como ejemplo a otros medios, único en Puebla, por cierto, el cual obliga a respetar la imagen e integridad moral de cualquier persona que sea sujeta de alguna crítica.

El caso es que las simpatías político-partidistas deben expresarse de forma inteligente o creativa, al menos.

En lo personal, en la actual lucha que se vive en Puebla, creo que los simpatizantes del PAN y del PRI, esos que no quieren ser descubiertos, se notan a leguas.

El ejemplo de la agrupación Actívate X Puebla es uno muy claro.

Todo mundo sabe que la UPAEP es un bastión panista, una universidad gobernada y administrada por El Yunque y el ala conservadora del PAN.

Lo mismo sucede con la UDLAP, universidad que es dirigida por un ex funcionario del sexenio calderonista, Luis Ernesto Derbez. La insistencia del debate, considero, tiene más tintes partidistas que de cualquier otro tipo.

¿Cómo se puede uno explicar que Actívate X Puebla tenga tanto interés en la realización de un debate que en la creciente ola de asaltos, inseguridad, de los robos violentos a cuentahabientes, del desempleo y de cualquier otro fenómeno social que se ha dado en la ciudad, pero que ni siquiera son exclusivos de Puebla?

¿En qué momento los rectores y demás integrantes que agrupan a Actívate X Puebla han salido a exigir a las autoridades municipales resultados ante los graves fenómenos sociales, como la inseguridad?

Lo mismo sucede con otros empresarios que simpatizan con el PRI y quieren sacar raja para su partido favorito.

Todo mundo quiere jalar agua para su molino en estos comicios y eso la sociedad lo ve muy mal.

Los debates, por supuesto, son necesarios en este proceso electoral, pero con orden.

Por lo reducido de los tiempos de campaña es necesario escuchar con tiempo las propuestas de los dos candidatos a la presidencia municipal con serias posibilidades de triunfo, es decir, de Enrique Agüera Ibáñez y José Antonio Gali Fayad, por las coaliciones 5 de Mayo y Puebla Unida, respectivamente.

Y por los tiempos, insisto, un debate es suficiente para conocer y descubrir la capacidad de reacción, de los dos aspirantes al ayuntamiento de Puebla punteros.

"El Profe Ceballos", francamente, sólo le quitaría tiempo muy valioso a las exposiciones de Agüera y de Gali.

Las posibilidades de triunfo del mentado "Profe" son completamente nulas y él lo sabe. Ojalá que la cordura atrape a todos los involucrados en el tema, en especial a Ceballos.

Posdatas

* Paty Leal, puntea...

De acuerdo con los números arrojados por la última encuesta de la Agencia de Investigación de Mercados y Estudios de Opinión Síntesis (mes de mayo), las preferencias en el Distrito X, de la capital, ante la pregunta: "Si hoy fueran las elecciones, ¿por cuál candidato, partido o alianza votaría? (voto bruto)" Los números dan una ventaja de 43% a favor de Patricia Leal Islas, seguida por la representante de la coalición 5 de Mayo, Claudia Hernández Medina, con el 25%.

Como ya lo he señalado puntualmente en este espacio, en el caso de los abanderados por el PT éstos no pintan para nada. Gerardo López Ramírez, el candidato petista, ni siquiera logró un porcentaje en esta encuesta.

Sin embargo, las cifras del citado estudio marcan que el número de indecisos es del 28%, mientras que los ciudadanos que no tienen candidato representan el 4%.

Y ante la pregunta: "Si hoy fueran las elecciones, ¿por cuál candidato, partido o alianza votaría? (voto efectivo)", Patricia Leal, también aventaja con un 63% de los votos a Claudia Hernández, quien apenas logra el 37% de los sufragios.

Los resultados de la encuesta fueron obtenidos luego de haber aplicado un cuestionario casa por casa a una muestra conformada por 600 poblanos, del 27 al 29 de mayo de 2013, con 30 encuestadores y 8 supervisores, un supervisor operativo, dos investigadores, un analista de información y 2 capturistas.

Se utilizó una muestra probabilística de tipo polietápico, considerando muestreo por conglomerado en términos del número de manzanas, y sistemático en términos de la lista nominal del IFE. Se consideró un nivel de confianza del 95% y margen de error del +/-4.0%, se tocó a la puerta de 3,836 casas, detectándose una tasa de rechazo del 40%.

<http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?id=2530&-Posdata-%BFSyu-o-io-syu?-%BFDyb%20Eiu-o-io?>

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

"Aprieta" el gobierno para que el SNTE apoye a Puebla Unida; los maestros se niegan

Ante la incapacidad de Antonio Gali Fayad y otros candidatos a alcaldes de Puebla Unida para crecer en los índices de preferencias electorales, desde hace dos semanas salió la orden de Casa Aguayo de "apretar" a las estructuras de las secciones 23 y 51 del SNTE para que salgan a apoyar las campañas de los abanderados de la coalición PAN-PRD-Panal y Partido Compromiso por Puebla; pero de manera sorpresiva, entre las bases del magisterio existe una rebelión silenciosa y se están negando a apoyar a las mismas fuerzas políticas que respaldaron en el año 2010.

Esa situación es consecuencia de algo muy sencillo, pero que al gobierno del estado le costará mucho trabajo revertir, que es que los maestros y los líderes regionales del magisterio no encuentran cuál fue el beneficio de haber sido una parte fundamental en el triunfo electoral de Rafael Moreno Valle Rosas en los comicios de 2010. Al contrario: en los dos primeros años de la actual administración no se perciben mejoras laborales extraordinarias, y en cambio aumentaron las sanciones disciplinarias contra los profesores y el trabajo burocrático de los docentes, que deben invertir hasta un tercio de sus labores para llenar documentos que les exige la SEP.

Algo que agravia a los profesores es que el gobernador Rafael Moreno Valle pocas veces convive con los profesores del estado, no hay aumentos en los estímulos a los docentes que cumplen más de 15 o 20 años de servicio, y no existe una sola mejora laboral que destaque de las obtenidas con anteriores administraciones priistas del Poder Ejecutivo.

Para el caso de la capital del estado, causó mucho enojo entre los secretarios delegaciones y miembros de las dirigencias de las dos secciones del SNTE que en la planilla de Antonio Gali Fayad se haya incluido como candidata a regidora a Silvia Argüello, quien fue propuesta por el Panal -que es el partido del magisterio- y es una mujer que no es parte del sindicato, no tiene presencia entre los maestros y en 2010 era parte del círculo cercano del entonces aspirante a gobernador del PRI, Javier López Zavala.

Un tercer agravio es que siendo Moreno Valle un gobernador que supuestamente es cercano al SNTE -por su estrecha relación con la defenestrada Elba Esther Gordillo Morales- se ha negado a levantar el despido que sufrió un grupo de 29 docentes por oponerse a aplicar la prueba ENLACE, lo cual es visto como un acto de represión e intolerancia del mandatario poblano.

A lo anterior se debe sumar que existe un cansancio entre las estructuras del SNTE de estar trabajando siempre a favor de los intereses del gobernador y de Elba Esther Gordillo, sin que haya algo a cambio. Primero apoyaron el triunfo de Moreno Valle, luego avalaron el alza de cuotas en el ISSSTEP, posteriormente realizaron labores de convencimiento contra la reforma educativa del presidente Enrique Peña Nieto y promovieron amparos contra dicho cambio, sin que ello signifique un reconocimiento o recompensa.

Un hecho que pasó desapercibido, pero que fue el primer signo de rebelión de los miembros del SNTE contra la decisión de apoyar a Puebla Unida, es que el fin de semana siguiente al Día del Maestro se programó un baile popular y masivo, amenizado por las bandas El Recodo y La Sonora Santanera, en la explanada del estadio Cuauhtémoc, al que se pretendía que acudieran entre 8 y 10 mil docentes. La intención de los organizadores es que cuando hubiera la mayor concurrencia iba a hacer acto de presencia el candidato a alcalde, Antonio

Gali Fayad, quien dirigiría un discurso, cantaría ante la audiencia y particularmente daría un saludo fraternal a los profesores ahí presentes.

El primer tropiezo es que entre los integrantes del magisterio se supo la verdadera intención de ayudar a Antonio Gali y molestó mucho que a los docentes les entregaban los boletos gratuitos del baile a cambio de que proporcionaran una copia fotostática de su credencial de elector. Al final solamente solicitaron pases para la reunión masiva unos 2 mil 500 profesores; es decir, apenas un cuarto de los que se quería congregar.

Y para aumentar la mala suerte de Antonio Gali, el día del baile cayó una lluvia atípica y apenas llegaron unos mil maestros de los que obtuvieron boletos, quienes se quedaron con las ganas de escuchar al candidato de Puebla Unida, quien no se quiso mojar y ya no acudió a la reunión.

Se sabe que este fin de semana las estructuras del SNTE buscarán reunir a unas 10 mil personas para apoyar a los candidatos de Puebla Unida de la capital y la zona metropolitana, pero se cambió radicalmente la estrategia para evitar que surja un nuevo desaire de los profesores, la cual consiste en lo siguiente:

Los profesores que han aceptado ayudar a llenar el acto se están comprometiendo a llevar de tres a cinco personas cada una de ellas, para que de esa manera se puedan reunir a los 10 mil asistentes y se finja que todos son maestros, aunque en realidad sólo sean miembros del sindicato una cuarta parte de la concurrencia.

En 2010 la sección 23 del SNTE, sin ninguna dificultad, tan sólo en un desayuno pudo reunir a 7 mil maestras con el entonces candidato a la gubernatura Rafael Moreno Valle Rosas.

Ahora en Puebla, San Martín Texmelucan, Tehuacán, Tepeaca, Ciudad Serdán, Zacatlán y Teziutlán han sido sólo algunos cientos los profesores que han aceptado acudir a actos masivos de Puebla Unida, lo cual es un signo de que hay un desinterés hacia la coalición de partidos que formó el gobernador Rafael Moreno Valle.

Y en general se percibe una desilusión y un hartazgo entre los docentes hacia lo que representa el gobierno del estado.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/aprieta-el-gobierno-para-que-el-snte-apoye-a-puebla-unida-los-maestros-se-niegan_id_25634.html

(Editorial)

DESILUSIÓN Y HARTAZGO

Ante la negligencia del gobierno morenovallista, frentes de ejidatarios, campesinos, mototaxistas, tianguistas, comuneros de Santa Isabel Cholula y familias desalojadas de Ampliación Xilotzoni, así como el Frente de Izquierdas en Puebla, marcharán a pie el próximo 17 de junio a la capital del país para pedir al gobierno de Enrique Peña Nieto que exhorte al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas a que atienda las demandas de su pueblo, cese la criminalización a la lucha social y deje de intervenir en el proceso electoral local.

Lo que llama la atención en este anuncio de movilización es que muchos de sus promotores y quienes serán sus protagonistas fueron personas y organizaciones que en 2010 apoyaron la campaña del hoy gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, quien siendo candidato de una coalición de partidos, como la que hoy representa la continuidad de su proyecto político, prometió resolver sus problemáticas, pero no ha cumplido a casi tres años de haber asumido el poder.

Por el contrario, ante los justos reclamos y demandas de estos poblanos, que son, por cierto, representantes de los sectores más populares de la sociedad y que tienen una gran capacidad de organización y autogestión, el Poder Ejecutivo local ha respondido con una enorme insensibilidad y arrogancia.

Esta caminata a la capital del país no debe considerarse como una manifestación ordinaria de un malestar justificado. Se trata de una evidencia clara de que miles de ciudadanos no encuentran ya en el gobierno estatal una autoridad que responda a sus exigencias, y por eso acuden a un nivel de administración superior para hacer valer sus derechos.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/desilusion-y-hartazgo_id_25645.html

(Primera Columna/Oscar López)

● Recuperar la credibilidad, el reto

- En tela de juicio el IEE
- Lozano el "transparente"

Luego de la pifia de ayer por parte del Presidente del Instituto Electoral del Estado, la labor del resto de los consejeros y del instituto en general, tendrá que ser titánica para rescatar la credibilidad de este organismo cada vez más cuestionado ante su dudoso proceder.

De poco sirvió el comunicado que enviaron ya por la noche del lunes, cuando todo el día había generado las reacciones y reclamos por las desafortunadas declaraciones de Armando Guerrero, pues abona a la desconfianza que se ha venido cultivando desde el inicio del proceso electoral.

Sin embargo, por el bien de todos, es mejor pensar en que la situación habrá de cambiar pues por encima de la opinión del presidente está la institución y como árbitro de la contienda, el Instituto Electoral del Estado tendrá que trabajar duro para recuperar el prestigio dañado.

No en vano las declaraciones del candidato Enrique Agüera para asegurar que defenderá cada uno de los votos, pues con esos antecedentes, surgen fundadas sospechas de que no se respeta la voluntad ciudadana. De ahí que también desde el pasado lunes, el Comité Ejecutivo Nacional también se reportó ya listo con su cuerpo de abogados para atender cualquier asunto en los 14 estados donde se realizarán elecciones el 7 de julio.

Si bien es cierto que el ideal es que la elección se resuelva en las urnas, desde el inicio del proceso se iniciaron las quejas y las denuncias en los tribunales, empezando por el nombre de la coalición del PRI "mover a Puebla", que tuvo que arrancar

De nueva cuenta Javier Lozano salió a escena con declaraciones temerarias, propias de su estilo y justo para tirar tierra contra Enrique Agüera, pues ese es su papel, solo que otra vez cometió el error de querer acusar y señalar, sin fundamentos o con argumentos que solo terminaron por ventanearlo.

Resulta que el senador presumió ser usuario de las solicitudes de acceso a la información o de consultar los portales de transparencia, pues según él, por ese medio pudo saber que la Secretaría de Infraestructura no licita obras, sino que ese proceso le corresponde a Finanzas. La verdad es que ya no hay elementos para descalificar o acusar a Enrique Agüera, solo a partir de sus desesperados intentos por encontrar alguna razón para exhibir al candidato de la coalición 5 de Mayo, quedando solo en un burdo intento. En fin, para eso está.

Por cierto que ayer en su cuenta de twitter, el senador, siguiendo la línea estratégica de este momento de la campaña de la mega coalición, intentó vincular a Mario Marín con Manuel Espino y la actual Presidencia de la República.

Así de extraño su tuit: @JLozanoA "Dato interesante: siendo @ManuelEspino Jefe Nacional del PAN pidió a candidatos a diputados locales en 2007 NO meterse con Mario Marín. ¿Será que a Manuel Espino lo mandan de Los Pinos?"

Qué no recuerda que en ese entonces en Los Pinos estaba su defendido Felipe Calderón quien era el Jefe de su partido el PAN? ¡qué viva la incongruencia y la desmemoria!

CONFETI...llegó al Distrito Federal, procedente de Miami, Andrés Granier, ex Gobernador de Tabasco...dijo que no tiene por qué huir y que busca limpiar su nombre...bueno
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5562

(Juicio/Mauro González Rivera)

RECTIFICACIÓN DEL IEE HUNDE A SU CONSEJERO

Como torero en una mala tarde, retirado del ruedo en medio de la rechifla del respetable y la infaltable cojiniza inundando todos los espacios, así salió luego de sus ignorantes declaraciones el presidente consejero del Instituto Electoral del Estado, ARMANDO GUERRERO RAMÍREZ, quien desalentó a sus fans que deseaban darle la vuelta en hombros por el redondel.

Sus adversarios en la plaza no dudaron en enderezarle una andanada de críticas, pese a su rectificación hecha a través de un comunicado informativo, pero la peor de todas fue la exigencia de su renuncia al cargo al considerarlo incapaz de llevar adelante la fiesta en paz, cuando la fanaticada esta caliente.

Los caballitos de batalla del tricolor, diputados para mayores señales, ERNESTO LEYVA CÓRDOBA y GERARDO MEJÍA RAMÍREZ, sentados en barrera de primera fila del coso político, no solamente calificaron de anticonstitucionales sus personales apreciaciones, sino que le adjuntaron el adjetivo de ignorante. ¿Cómo pedir tan campechanamente hacer transferibles los sufragios a favor de otro contendiente? ¡Ábrase visto tal desacato a la ley!

Haciendo una rectificación el presidente consejero del IEE, destacó que todo se debió a una equivocación. Para su desgracia, como andan las guerras sucia y de lodo, respectivamente, entre los bandos en disputa por la presidencia municipal, no solamente vino a enrarecer el ambiente, sino a despertar un alto sospechosismo, pues uno de los diputados del tricolor no dudo en decir que en este asunto había mano negra del secretario ejecutivo del organismo electoral, que es familiar del candidato de Puebla Unidad.

A poco más de 20 días para que la contienda termine, se vislumbran más sorpresas, pues no se duda de que de uno y otro lado, hay suficiente parque para seguir atizando el fuego que, naturalmente, no es amigo.

EL LODAZAL EN FRASES DESDE LOS FRENTES EN PUGNA POR EL PODER

"No todo lo que relumbra es oro" -dice el adagio- y no todos los empresarios con los que han tenido contacto los dos más fuertes aspirantes a gobernar el municipio de Puebla, pueden catalogarse de verdaderos y auténticos "Agueristas" o convencidos y leales "Galifayadistas": JUAN PUEBLO.

El Código de Procedimientos e Instituciones Electorales del Estado de Puebla, abre la posibilidad de que un candidato decline por otro previo al día de las elecciones y con ello provocaría una transferencia de votos: ARMANDO GUERRERO RAMÍREZ.

El Proceso Electoral es Apegado a la Ley: IEE. El voto es universal, libre, secreto, directo, personal e intransferible. Tanto la Constitución Política del Estado como el Código de Instituciones y Procesos Electorales, establecen que el voto es el instrumento único de expresión de la voluntad popular y el Instituto Electoral del Estado tiene el compromiso de garantizar que se respete: Coordinación de Comunicación Social del IEE.

"No se puede ni robar ni arrebatar la elección; necesario acudir a las instancias federales en su momento para defender el triunfo en las urnas: ENRIQUE AGUERA IBÁÑEZ. "Irresponsable e ignorante el presidente consejero del Instituto Electoral del Estado; es evidente que obedece a los intereses de Puebla Unida: FERNANDO MORANO PEÑA y PABLO FERNÁNDEZ DEL CAMPO.

MARIO MARÍN TORRES, tiene una actividad importante en la campaña, pues se ha encargado de pasar la charola a los empresarios y está detrás de la guerra sucia en contra de Puebla Unidad: JOSÉ ANTONIO GALI FAYAD.

Con o sin la presencia del candidato de la Alianza 5 de Mayo, ENRIQUE AGUERA IBAÑEZ, se hará el debate el martes 18: "ACTÍVATE POR PUEBLA". Por la negativa que hay del coordinador de campaña del PRI-PVEM y del delegado general del tricolor, lo más factible es que solo acudan el abanderado de Puebla Unida y el candidato del PT. ¿O no?

En cuanto al debate, "Actívate por Puebla", donde si bien se habla de la pluralidad de sus integrantes, sus críticos aseguran sin tapujos de su marcada tendencia conservadora, que provoca la negativa del PRI a debatir el martes 18, sino se hace bajo el patrocinio del Instituto Electoral del Estado o del Comité Municipal Electoral, por lo que es seguro que la organización empresarial-educativa, lo lleve a cabo solo con los candidatos de Puebla Unida y PT. El descarte del PRI, es en automático.

BUENAS CUENTAS DE SAÚL CORONEL AGUIRRE EN ELECCION EN LA CNC

SAUL CORONEL AGUIRRE, concluye exitosamente su tarea como delegado general del CEN de la CNC en el estado de Yucatán, donde apenas hace unos días la asamblea campesina determinó el liderazgo de la organización en manos del diputado federal MARCO ALONSO VELA REYES, convertido ya en el presidente de la Liga de Comunidades Agrarias y Sindicatos Campesinos del Estado.

Antes de finalizar el presente mes o en los primeros días de julio, con la presencia del presidente del CEN de la CNC, senador de la República, GERARDO SÁNCHEZ GARCÍA, se llevará a cabo el acto de toma posesión, donde se dará cuenta por parte del nuevo dirigente campesino yucateco de la consolidación de la estructura del sector campesino del PRI a través de los comités regionales y los comités municipales.

Invitado a presidir el acto de toma de protesta el gobernador del estado ROLANDO ZAPATA BELLO, quien dentro de su programa sexenal de gobierno mantiene especial atención al campo.

CORONEL AGUIRRE, estuvo por más de un año en las tierras del faisán y del venado en el sureste mexicano, fungiendo como delegado nacional y al mismo tiempo como encargado del despacho de la liga. Tuvo un receso para venir a Puebla en tanto su partido el PRI, decidía las candidaturas a diputados locales. Su figura como ex dirigente campesino y ex diputado poblano, tenía elevadas posibilidades de ser nominado. No lo fue y retornó a cumplir con el encargo conferido por la CNC.

Mantuvo excelentes relaciones con la entonces gobernadora IVONNE ORTEGA PACHECO y participó en las campañas de los candidatos a presidente ENRIQUE PEÑA NIETO y de gobernador ROLANDO ZAPATA BELLO.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5561

(La Radiografía/Fabián Gómez)

Claudia Hernández: La candidata de Marín

La candidata a diputada del PRI por el Distrito 10 de Puebla, Claudia Hernández Medina, hace mucho que se desvió de lo que su religión le demanda.

Es con mucho orgullo, una de las hijas de la maldad.

Parece que finalmente la tentación le ganó y se dejó proteger por el "Padre de la Maldad" en Puebla, que no es otro más que el corrupto ex gobernador Mario Marín Torres, el que se comía las botellas de coñac con todo y ropa interior.

Claudia literalmente le ha entregado su alma al mal y por eso no deja ese camino fácil que tanto le ha dado.

Una diputación, un cargo en el gobierno y dos cargos partidistas, son los trofeos que se encuentran en su vitrina por servir al "Padre de la Maldad".

Es de las pocas mujeres que a pesar de conocer la perversidad de su protector Mario Marín, sigue a sus órdenes.

No hay lugar en el que Claudia no defienda al corrupto ex gobernador.

Tampoco hay lugar en donde pueda esconder a su protector.

Hoy Claudia quiere ser diputada y está dispuesta a todo. Y cuando digo todo, incluye la enorme corrupción con la que Marín cobija a sus protegidos.

Finalmente para la cristiana el fin justifica los medios y es más importante una diputación que entregarle su vida al diablo.

A ver si ese ser perverso nuevamente es vencido por el bien.

¿Quién es Bárbara Ganime?

Es la candidata del PRI a diputada local por el distrito 13 en Puebla capital.

Hace dos legislaturas fue diputada local del PRI con más pena que gloria.

Después, no llegó a la Sindicatura del gobierno de Enrique Doger y simplemente calló. Agachó la cara.

Hoy quiere aferrarse a la beca de 5 años que representa la diputación local.

El único pero, es que Bárbara es nada, nadie, no existe, carece de estructura, es intrascendente, muy gris y cuando tiene la gran oportunidad en sus manos, se convierte en una verdadera levantadados.

Su campaña es tan mala e inexistente que parece candidata invisible.

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01

(Angelopolitanas)

Como le decíamos en columnas pasadas: la encuestitis ya invadió el panorama electoral. Ayer se dieron a conocer los resultados de las empresas Strategia y Möller; una medición financiada por el Consejo de Organismos Empresariales (COE) que le da una ventaja a Enrique Agüera de apenas tres puntos porcentuales sobre Antonio Gali. Pero Agüera ni frío ni caliente, prefirió reservarse y con razón, pues los tres puntos son prácticamente un empate. Agüera dijo que la mejor medición está en las calles con los ciudadanos, que ellos y el recibimiento que le dan, son las mejores herramientas para medir la contienda y ya sabe usted, que la encuesta real es el 7 de julio y "falta poquito" dijo el candidato de la alianza 5 de Mayo.

No sólo las encuestas fueron tema ayer, también lo fue el llevado y traído debate. Agüera no irá a ningún encuentro que no sea organizado por el Instituto Electoral del Estado, mientras que Actívate por Puebla ya puso fecha y hora y hará el debate estando o no Enrique Agüera. Por otra parte el Consejo de Organismos Empresariales (COE) dio como fecha límite a Antonio Gali Fayad, candidato a la presidencia municipal de Puebla por la coalición "Puebla Unida", el 24 de junio para confirmar su asistencia, pues hasta ahora sólo han confirmado el aspirante de la coalición "5 de Mayo" Enrique Agüera y del Partido del Trabajo (PT), Miguel Ángel Ceballos. Si Gali no va, el debate se cancela.

Después de la ocurrencia o ignorancia del consejero presidente del IEE, Armando Guerrero, sobre transferir el voto de un candidato a otro, el profe Ceballos salió a aclarar que él no va a declinar a favor de alguien.

Aunque cabe destacar que reconoció que va a pedir el voto útil, lo que implica que debe ser por otro aspirante, porque votar por el profe resulta realmente algo inútil.

Para la elección del 7 de julio, la Secretaría de Seguridad Pública reforzará la seguridad principalmente en la capital de Puebla, San Pedro Cholula, Atlixco y Tehuacán, por ser los municipios donde se prevé mayor actividad.

Lo anterior lo informó Facundo Rosas Rosas, titular de la dependencia. Cabe aclarar que Rosas detalló que no son municipios catalogados como focos rojos, sólo son de mucho movimiento.

El secretario de Educación Pública, Emilio Chuayffet, anunció que luego de las diversas irregularidades que ha presentado la aplicación de la prueba Enlace, ésta podrá desaparecer y que será el Instituto Nacional de la Evaluación de la Educación (INEE), la que diseñe los nuevos instrumentos para medir el sistema educativo del país. ¿Será por las irregularidades o será porque Elba Esther ya no tiene margen de actuación y ahora sí se podría hacer algo distinto?

<http://www.ngpuebla.com/node/57390#.UbhkmNLTxJE>

